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«Alcalá ha vivido un 
año de inestabilidad»

EL HOSPITAL 
DE ALCALA 
CERRARA 

EN VERANO 
EL 20 % DE 
SUS CAMAS

•  Modelos Gasolina o Diesel.
•  Hasta 1 60 cv. y 16 válvulas.

•  Desde 4,4 litros a los 1 00 Kms.

•  Aire Acondicionado.

W T O  RALLYE ALCALA
Ctr«. de Barcelona, km. 29. Tal. 882 06 43. Vía Complutense, 94. Tal. 888 08 68 
ALCALA DE HENARES (MADRID).

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT
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Entrevista

UN AÑO DE LA 
ACTUAL GESTION 

MUNICIPAL

A
un año de la celebra
ción de las elecciones 
municipales, es un buen 
momento para evaluar 

la gestión de los primeros doce 
meses de gobierno del Ayunta
miento de Alcalá por el máximo 
responsable de la corporación mu
nicipal, su alcalde, Florencio Cam
pos.

En esta entrevista, que LA 
CRONICA ofrecerá en dos partes, 
el primer edil desgrana lo que ha 
sido el primer año de gestión. 
Además, perñla la posición de su 
grupo ante diversas cuestiones de 
fondo que afectan a la Alcalá de 
hoy y de mañana. Para el alcalde 
álcalaíno, el Ayuntamiento se en
frenta a un grave problema de fi
nanciación a medio plazo.
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Ciudad Modelo

ALCALA 
MODERNIZARA 

EL TRANSPORTE

E
l Consorcio de Transpor
tes de Madrid ha elegido 
a Alcalá de Henares co
mo ciudad modelo para 
desarrollar un moderno programa 

de informatización del transporte 
público. El proyecto, cifrado en más 
de 50 millones de pesetas, se ejecu
tará en el periodo 1992-1994, y una 
vez se comprueben sus resultados, 
la Comunidad Europea lo adoptará 
para numerosas ciudades del conti
nente con características demográfi
cas similares a las de Alcalá. Segura
mente en septiembre se instalará el 
prototipo en un sólo autobús de una 
línea aún sin determinar.

Con este motivo, LA CRONICA 
mantuvo una extensa entrevista con 
el gerente del Consorcio, Fidel An
gulo, en su despacho madrileño.
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Cambio de presidente

NUEVOS AIRES 
PARA EL FUTBOL 

EN ALCALA

E
l pasado sábado 4 de ju
lio se celebraron, por fin, 
las elecciones a la presi
dencia de la R.S.D. Al

calá en la sede social del club, con 
un horario desde las 10 de la maña
na hasta las 3 de la tarde.

Alrededor de las cinco menos 
cuarto, ya se supieron los resulta
dos finales: de los 1.120 socios con 
derecho a voto, sólo lo hicieron 
390 y de éstos 265 votaron a Luis 
Fernández Ríos, 125 a José García 
Rojas y un voto nulo. Dentro de 
estos 390 votos, 93 fueron por co
rreo.

Luis Fernández Ríos barrió en 
las urnas al ex-presidente, doblán
dolo en votos y consiguiendo una 
mayoría aplastante sobre el otro 
candidato.

Página 44
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OPEL ASTRA

INGENIERIA ALEMANA DE FUTURO.

AGROGIL
Ctra. Madrid - Barcelona, Km. 32,500. 

Tels. 889 45 12 / 48.
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

EXPOSICIONES EN:
Madre de Dios, 4 

(enfrente del Parque Municipal). 
Tel. 880 09 93- 

ALCALA DE HENARES.

i OPEL ASTRA. INGENIERIA ALEMANA DE FUTURO.
I CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL. MEJORES POR EXPERIENCIA OPELO
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AQUI FALTABA...

T O R R E J O N

Un nuevo centro encontrará una 
gran variedad de Equipos Telefónicos, 
Centralitas, Servicio Mensatel, Teléfonos 
Móviles, así como la Petición y ampliación 
de líneas.

Tam bién le o frecem os el S ervic io  de 
M anten im iento  en nuestro local o en su 
propio dom icilio.

Cl Soria, 1
28850 TORREJON DE ARDOZ 

TEI. 677 68 59
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"CRITICA" DE CINE
En el último número de LA GUÍA 

DE ALCALÁ he podido apreciar el 
comienzo de una nueva (?) sección 
dedicada a la Crítica de Cine. A estas 
alturas todo el mundo sabe que «Bat
man Vuelve» se ha convertido en 
"todo un fenómeno publicitario", que 
"la película hace espectacularmente 
un diseño de decorados y ambienta- 
ción" y que "la Pfeiffer hace una mag
nífica interpretación". Pero lo que 
me he quedado sin saber es porqué 
se le otorga la calificación de MALA. 
Resumir (mal) el argumento, un par 
de recomendaciones al uso y recopi
lar diez o doce lugares comunes so
bre los alrededores de la película no 
creo que sea suficiente para justifi
car, al menos con rigor, la maldad de 
la segunda entrega de Batman. Tam
poco me parece demasiado acertado 
que a una correcta reunión de tópi
cos se le de el calificativo de «crítica 
de cine».

Entiendo que a veces será compli
cado hacer "crítica de cine" sobre to
do si la página está patrocinada por 
las empresas de exhibición, pero creo 
que tienen una salida fácil: eliminar 
de la cabecera de la sección las pala
bras "critica de" y dejarla en una más 
honrosa sección de cine.

Francisco M. Romero. Alcalá.

ACLARACION 
SOBRE EL TAXI EN 

TORREJON
Ante el artículo aparecido en LA 

CRÓNICA DEL HENARES, el día 
12 de junio de 1.992, número 209, 
página 38, bajo título "Torrejón de
sea sumarse al área unificada de ta
xis", en el que se vierte una informa
ción inexacta y que no se ajusta en 
nada a la realidad, como Presidente 
de la Asociación Radio Taxi Torre
jón, no me queda más remedio que 
hacer la siguiente puntualización y 
aclaración: En ningún momento To
rrejón de Ardoz a través de sus legí- 
tiemos representantes, ha solicitado 
su integración en el Area Unificada 
de Taxis de Madrid, y es más, en las 
reuniones mantenidas entre el Ayun
tamiento, Sindicatos y la Asociación 
Radio Taxi Torrejón, se ha acordado

no incluir a Torrejón de Ardoz en el 
Area Unificada de Taxis de Madrid, 
ya que realmente los que conocen las 
necesidades del servicio son el Ayun
tamiento y los Profesionales que lo 
prestan durante las 24 horas del día, 
y en ningún caso se está dispuesto, 
por nadie, a renunciar a unas compe
tencias que legalmente nos corres
ponden.

En definitiva, le ruego que publi
que esta carta en su próximo núme
ro, para una mayor y mejor informa
ción a sus lectores, y en lo sucesivo 
no duden en ponerse en contacto 
con la Asociación de Radio Taxi To
rrejón para recabar y contrastar cual
quier tipo de información referente 
al Taxi de Torrejón de Ardoz y así 
evitar información inexacta y carente 
del mínimo rigor informativo, que ex
clusivamente perjudica a los usuarios 
y profesionales del taxi.

Rafael Tártaro Navamuel
Presidente de la Asociación Radio Taxi 

Torrejón. Torrejón de Ardoz.

UN MAL EJEMPLO
Para que un club posea un local 

en la Ciudad Deportiva es preceptivo 
que éste tenga una escuela, por lo 
tanto, cuando al Director Gerente le 
estorban los dirigentes de un club 
que tenga escuela, se la quita y los 
pone en la calle. La orden final parte 
del Consejo de Administración, órga
no obligado a seguir, como es natu
ral, el consejo del Director Gerente, 
siendo en la mayoría de los casos, de
cisiones según el criterio o interpre
tación de este señor. Ejemplo: tras 
quitamos la escuela teníamos que 
dejar el local pero, al existir un docu
mento firmado por el Sr. Valenzuela, 
ex-alcalde de esta ciudad que dice: 
"El Club Municipal de Tenis está ba
jo tutela del Ayuntamiento tanto 
desde el punto de vista económico 
como jurídico", pedimos al Concejal 
de Deportes este derecho con el fin 
de montar una escuela, lo aceptó, 
nos animó y más tarde-lo ratificó un 
mini consejo formado por el mismo 
concejal (PSOE), uno de IU y un ter
cero del PP, estando presente el ubi
cuo Sr. Barrera. Se acordó que po
díamos comenzar el mes de mayo de 
este año. Contratamos a unos técni
cos, se comunicó que iniciábamos la 
formación de un escuela y a las cua

renta y ocho horas teníamos 59 alum
nos a nuestra disposición. Nos fue 
cedida la pista central para que los 
técnicos contratados examinasen el 
nivel de juego de los niños y se co
munica a los padres que la escuela 
comenzaba el día 1 de mayo.

Y resulta que: arman tal follón los 
que tienen la escuela que nos quita
ron porque se quedaban sin alumnos 
y el Director Gerente porque perdía 
la ocasión de echarnos a la calle, que 
obligaron a una convocatoria urgen
te del Consejo de Administración 
con un único punto del día "Club 
Municipal de Tenis". En esta reunión 
deciden echarnos de la C. Deportiva 
y para ello nos rapiñan las tres pistas 
basándose, entre otras trapacerías, 
en que lo que dice el documento no 
quería decir lo que dice, es decir, no 
dice lo que quería decir porque no 
dice lo que dice el Sr. Gerente, que 
quería decir cuando quisieron decir 
lo que dice. ¡Clarísimo!.

La votación del Consejo fue la si
guiente: VOTOS A NUESTRO FA
VOR: Sr. Domínguez (PSOE), Sr. 
Brihuega (PSOE), y Sr. Arias (IU). 
VOTOS EN CONTRA: Sr. Bello 
(PP), forma parte del mini consejo y 
nos autorizó con su voto la forma
ción de la escuela, en esta ocasión 
cambió el voto porque, según sabe
mos de buena tinta, tenía que ayudar 
a un compañero. Sr. González (PP) 
por inercia. Sres. Moreno y Santama
ría, representantes por los clubes (la 
mayoría de los directivos de los clu
bes no saben quiénes son, ni cómo se 
llaman, ni a qué club pertenecen ni 
quién los votó); el Sr. Santamaría ha 
solicitado nuestro local porque ahora 
no tenemos escuela y él sí. Sr. Peña 
(A A .W .) es el voto más doloroso 
por ser antinatural.

Tras esta barbaridad han quedado 
varios niños sin poder practicar el te
nis, unos porque habían causado baja 
en la otra escuela y otros porque no 
quieren volver a ella nunca más.

Esta es la situación. Triste situa
ción. Se impide a un club con doce 
años de antigüedad que forme una 
escuela y se autoriza, en cambio, que 
se estén dando clases particulares en 
las pistas de esta ciudad deportiva, 
que son públicas como tod el mundo 
sabe. Esto se sigue haciendo a pesar 
de haberlo prohibido el Sr. Alcalde.

Jaime Tur Jeremías/Alcalá.
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Juan-Pablo Mañueco

DOS KILOS DE AUTONOMIA

T
ienen razón los que dicen que 
no todas las comunidades au
tónomas de España son igua
les. En efecto, las hay más inú

tiles que otras... La de Madrid, sin ir más 
lejos, tira bastante a cachivache pinto
resco y barroco, dotada de una televi
sión con pérdidas flipantes, una bandera 
acongojante y una multitud de enchufí- 
llos para políticos que han logrado esca
par del paro a causa del entusiasmo au
tonómico matritense. Algo se logra.

Pero el caso apoteósico que quiero 
comentar hoy ha ocurrido en la Co

munidad de Castilla-La Mancha, ahí al 
lado, en la vecina Guadalajara. El inven
to ese de Castilla-La Mancha es una en- 
telequia con verdadera mala pata, que 
no comete una memez cuando ya está 
maquinando otra más gruesa.

Las autoridades autonómicas, que lle
van años gastándose los dineros que 

no tienen en bombardear a la población 
con las "ventajas" de pertenecer a seme
jante part0 ¿ de los montes, han decidido 
atacar de nqgvo por la vía del derroche, 
sustituyendo las antiguas guías de teléfo
nos provinciales (pequeñas y maneja
bles) por una guía conjunta para toda la 
comunidad, un verdadero "muerto" de 
1.200 páginas, de las que sólo tienen uti
lidad las poco más de cien que hacen 
referencia a Guadalajara.

Por si fuera poco, el Gobierno regio
nal abre la guía con cuarenta pági

nas de propaganda, en las que viene a 
decirse que todo estaba muy mal en esas 
provincias, precisamente hasta el mo
mento en que comenzó a actuar la Junta

de Calamidades/Comunidades Autonó
mica. Ahora las cosas (asegura la guía) 
ya van arreglándose.

Lo malo es que a continuación se ci
tan algunas estadísticas de la fla

mante mamangancia autónoma y resulta 
que Castilla-La Mancha, con una exten
sión de 80.000 Km2 (la tercera de Espa
ña, después de Castilla-León y de Anda
lucía), lo que supone el 15,7 %  del total 
nacional, sólo tiene 1.700.000 habitantes 
(el 4,3 % de los españoles).

La densidad regional es de 21 habi
tantes por kilómetro cuadrado, fren

te a los 77 habitantes/km2 que ofrece 
como media España y a los 145 que pre
sentan de promedio los doce países de la 
Comunidad Europea. (Esta debe de ser 
una de las principales aportaciones de 
las regiones despobladas del interior de 
España a las estadísticas comunitarias. Si 
no fuera por los desiertos demográficos 
de las mesetas castellanas, que tiran las 
densidades para abajo, en Europa no se 
cabría). E  incluSQ dentro de la "región" 
aún hay clases: la provincia de Guadala
jara ofrece un censo de 148.961 habitan
tes, con una densidad de 11,5 hab./km2.

Pero no hay que alarmarse ni pedir en 
el Parlamento que se subsanen estos 

desequilibrios entre las nacionalidades 
hispanas. En contrapartida, ya dice la 
guía que Castilla-La Mancha está bien 
comunicada: «Pasa el AVE por ella y es
tá muy cerca del aeropuerto de Bara
jas»... Y, además, tiene una guía bien 
gorda. Dos kilos de guía/jeta autonómi
ca, aunque tan inútil como todo lo que 
sale de ciertas mangancias autónomas.

El pasado martes el nuevo 
consejo rector de Izauierda 
Unida de Alcalá celebró su 
primera reunión tras la asam
blea del vuelco o del revolcón

3ue sufrieron los renovadores 
e la coalición agrupados en 
la corriente Nueva Izquierda. 

Y las escaramuzas se volvie
ron a repetir, ante los desa
cuerdos sobre el reparto de 
responsabilidades y poder en
tre unos y otros.

Y mientras la fiesta conti
núa, ya hay quien ha comen
zado a apodar a los oficialistas 
como ’yugoslavos’, ante los ru
mores de discrepancias entre 
el grupo nucleado en tomo a 
los dos concejales, antes dís
colos y hoy triunfantes en el 
grupo edificio, y el resto del 
’aparato’. Discrepancias sobre 
la dirección a seguir en más 
de una cuestión. Vivimos mo
mentos en los que en todas 
partes se cuece la balcaniza- 
ción. Mientras no sea la cani- 
balización..., pura y dura.

Si hace unas semanas nos 
hacíamos eco de como la 
prensa leonesa nombraba al 
alcalde "Curro" Lope Huerta 
como San Arsenio, por su 
oratoria espiritual, en Alcalá 
esta semana hemos oído el 
evangelio según San Floren
cio. Esta buena nueva que no 
lo es consiste en el mensaje 
que reitera a cada oportuni
dad que se le presenta, sobre 
la posible quiebra municipal a 
corto plazo, que él no verá, 
porque no se ve como alcalde 
dentro de ocho años.

Una espada de Damocles 
realista sobre la que el primei 
edil no duda en predicar a la 
oposición con parábolas para 
que le dejen subir las tasas 
que alimentan al convento de 
agonizantes. Y es aue no ha) 
dinero, viene a decir. Una 
muestra: a la promoción del 
turismo sólo se pueden apor
tar nueve millones de pesetas,
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en su estudio teórico se pue
de gastar la mitad. Lo curioso 
es que hasta en los círculos 
cercanos a la alcaldía se criti
can las conclusiones del cita
do estudio

En la tarde de hoy, vier
nes, se celebrará el último 
pleno complutense de este 
"curso". Y promete ser calien
te como la brisa de julio. El 
PP pedirá la dimisión del ge
rente de la Fundación Cole
gio del Rey, por no dar posi
bilidad de actuar a los grupos 
musicales alcalaínos. Aun
que, según se comenta, esos 
grupos a los que no se da 
cancha se reducen a un cono
cido cantante cercano al PP.

Comienza a ser ’vox popu- 
li’ que el actual jefe del gabi
nete de prensa del Ayunta
miento de Alcalá deja el olivo 
oficial para cuidar otros huer
tos con menos ortigas. Y ya 
tiene sucesora en una vecina 
del mismo piso. Sin salir de 
casa, de la consistorial. ¿Y 
quién sucederá a la sucesora, 
dentro del laberinto central?

NOTA PARA NUES
TROS LECTORES 

DETORREJON

A consecuencia de la 
próxima aparición, en el 
mes de septiembre, de 
un medio informativo 
propio para el ámbito 
de Torrejón de Ardoz, a 
cargo de nuestra misma 
empresa editora, a par
tir del número de hoy 
dejarán de incluirse las 
páginas dedicadas a To
rrejón en LA CRONI
CA DEL HENARES, 
por necesidades inter
nas de cara a la prepa
ración del nuevo sema
nario torrejonero.

0 5

Feo. Javier Casado Arboniés

LA CRISIS DE LA VIDA 
POLÍTICA COMPLUTENSE 

ESTÁ SERVIDA

S
e ha cumplido un 
año desde las últi
mas elecciones 
municipales y, 
cuando acaba de publicarse 

el programa de gobierno 
del Ayuntamiento de Alca
lá de Henares, en cierta 
medida consensuado por 
los dos partidos de izquier
da y con la oposición del 
único partido de derecha y 
centro, la situción política 
de la casa consistorial, y los 
distintos servicios y direc
trices que de ella depend
en, dista mucho de hallarse 
en un momento óptimo de 
gobemabilidad o agilidad 
de gestión, por no referir
nos a la disponibilidad pre
supuestaria.

El balance del primer 
año de legislatura lo

cal, como el propio Alcalde 
ha declarado a este sema
nario, se limita a un rodaje 
y puesta en marcha, pero 
sazonado generosamente 
por la lentitud en la toma 
de decisiones, criticada por 
la clase empresarial, y la in
suficiencia de los recursos 
del presupuesto, agravados 
por la congelación de la 
cargas fiscales impuesta 
por la oposición de IU y el 
PP. El grupo socialista está 
asumiendo en minoría la 
capacidad ejecutiva, con 
una abstención de la coali
ción de izquierda que per
mitió aprobar el programa 
económico, si bien a cam
bio de un pacto en cuanto 
a las medidas de gobierno y 
planteando una activa opo
sición.

No hace mucho le ha
blábamos de la lucha 

interna en IU, "demediada" 
en su Asamblea Federal y 
en la Asamblea Autonómi
ca Madrileña entre la línea 
oficial "anguitista", que ha 
recuperado la mayoría en 
Alcalá y en Madrid, y que 
defiende el sistema de coa
lición y la oposición más

abierta al PSOE, y el grupo 
"novoizquierdista", que de
sea un modelo de partido 
con corte unitario y una 
política de alianzas más po- 
sibilista, sin olvidar otras 
guerras con un carácter 
marcadamente personal. 
La III Asamblea Local de 
la coalición complutense 
rechazó la gestión del coor
dinador y portavoz munici
pal, por 99 contra 83 votos, 
y perdió éste asimismo el 
control del Consejo políti
co local, por 109 contra 91 
votos. Pero tal cuestión ya 
se comentará con amplitud 
en la próxima entrega, de
dicada al pacto político.

También es conocida la 
crisis sufrida por la 

agrupación de la candida
tura electoral y sellada con 
las dimisiones de una signi
ficativa parte de la ejecuti
va local, el pasado trimes
tre, y elecciones internas, 
justo en el momento de de
bate del acuerdo progra
mático consistorial con IU. 
Por su parte, el PP al pre
parar las listas de ediles el 
pasado año, inició una eta
pa renovadora, cuya actua
ción municipal empieza a 
ser seriamente cuestionada 
internamente. Nada menos 
que dos cabezas de lista de 
pasadas legislaturas han 
lanzado un duro ataque al 
funcionamiento ejecutivo 
de los representantes del 
grupo popular. Como 
muestra, están las declara

ciones al alimón que han 
hecho, al mensuario alca- 
laíno "Quijotes", donde, 
tras acusar a sus concejales 
de ser sólo "un intento de 
partido" en el que "no hay 
debates" y "ellos mismos se 
autorizan para hacer la po
lítica local", los califican 
con gran dureza: "La mayo
ría están haciendo lo que 
hacen los personajes de la 
revista ’Hola’", "no tengo 
ningún inconveniente en 
rajar mi tarjeta del partido” 
o "estamos bajo la bota de 
un minúsculo grupo de 
Madrid provincia". Saquen 
ustedes sus propias conse
cuencias.

Así las cosas, a la vuelta 
del verano se pueden 

plantear nuevamente las 
pintorescas, aunque lamen
tables para el buen funcio
namiento y evolución de la 
ciudad, situaciones circen
ses y funambulistas que vi
vimos tras las elecciones 
del pasado año, muchas de 
las cuales siguen repitién
dose, mientras que la situa
ción interna de los partidos 
amenaza más quiebra que 
pacto. Menos mal que nos 
queda la magia del presi
dente de la comunidad de 
Madrid que ha anunciado, 
nada más y nada menos 
una inversión por un mon
to de 122.000 millones de 
pesetas, dentro de un plan 
cuatrienal, y da por termi
nado un año de "reajuste". 
Ojalá. Continuará.
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TEMAS DE RABIOSA 
ACTUALIDAD

PAKA EL SIGLO XXI

Es mi norma el referirme a temas mo
nolíticos en mi cita semanal con Vds. Sin 
embargo, de vez en cuando me gusta "rom
per" la norma, ya que soy persona que me 
agobian los corses o cliches predetermina
dos de antemano.

Hoy es uno de esos días que deseo co
municarles algunos temas de interés que es
tán de rabiosa actualidad.

Empezaré refiriéndome a la construc
ción de la nueva presa, que ha de regular 
todo el caudal del rio Sorbe.

■  NUEVA PRESA 
EN EL RIO SORBE

La semana pasada una vez más, traté 
en estas páginas el tema del agua, que co
mo saben, es uno de mis favoritos. Ya in
formé en él, de las intenciones del Canal de 
Isabel II y de lo mucho que nos jugamos los 
alcalaínos y los habitantes de la comarca 
que configuran los municipios que compo
nen la Mancomunidad, de aguas del Sorbe.

El sábado pasado varios consejeros y 
técnicos de esa Mancomunidad visitamos 
algunos de los pueblos más interesantes 
que sefiala el estudio realizado por los téc
nicos del Canal de Isabel II y otro sugeridos 
por los técnicos de la Mancomunidad sobre 
la ubicación de la nueva presa.

No quisiera equivocarme, pero observé 
con demasiado interés los gestos, las pala
bras y el estado de ánimo de nuestro presi
dente D. Tomás Sánchez, y por primera vez 
sospeché que está bastante inclinado a ver 
con buenos ojos las sugerencias que nos 
vienen haciendo desde el Canal de Isabel II. 
No quiero acusar a nadie y menos sin prue
bas, pero ésta es una de esas raras veces 
que uno desea equivocarse y más si la per
sona de la cual se recela se la tiene en gran 
estima, aunque no sea de la formación polí
tica en la que tú militas.

Yo, desde luego me quedo con los plan
teamientos que nos hacen los técnicos de 
Mancomunidad para tener un agua de bue
na calidad y en abundancia, y que no niega 
que otros municipios, más concretamente 
Madrid, pueda tener derecho a tomar agua 
del Sorbe. Esta consistiría en construir la 
presa entre los municipios de Palancares y 
Valverde de los Arroyos, y que no fuese 
mayor de 100 Hm3.

Otra cuestión muy importante sería el 
exigir desde nuestra Mancomunidad la 
creación de la Junta de Desembalse del río 
Sorbe, lo que nos darla opción a discutir los 
porcentajes de concesión de caudales a ca
da una de las partes interesadas en el tema.

RELEVO DE IU EN ALCALA De re
levo no traumático se podría considerar el 
relevo que se ha producido en IU en Alcalá 
ya que varios miembros de la dirección ele
gida ya estábamos en la anterior. Sin em
bargo, lo más significativo y que marca un

hecho dentro de IU de Alcalá, es que el 
grupo encabezado por Rafael García Pove- 
da y que ha controlado el partido, IU y el 
grupo de concejales durante más de diez 
aflos, ahora son minoría y se tendrán que 
acostumbrar a que sean otros los marinos 
responsables de la organización, mal que les 
pese. Este cambio no sólo van a notarlo es
tos compañeros, el PSOE alcalaíno también 
va a acusar etos cambios, si no, tiempo al 
tiempo.

Sin embargo, lo más positivo de todo 
este proceso es la incorporación de muchos 
jóvenes y no tan jóvenes a este proyecto 
que es IU. Antes miraban hacia atrás y sólo 
veías a gente mayor, mirabas hacia delante 
y se podían contar con los dedos los jóvenes 
que había en el proyecto. Ahora y desde 
hace algunos años son cada vez más las in
corporaciones de muchos jóvenes que sin 
duda alguna van a ser nuestro relevo. El 
prepararlos para ello va a ser uno de mis 
principales objetivos.

: ■  SITUACION ECONOMICA

No han pasado, no han empezado toda
vía algunos de los acontecimientos que el 
PSOE nos tenía preparados para el 92, y ya 
le estamos viendo las orejas al lobo.

Pronto se dirá que la culpa no la tiene el 
gobierno, ni el partido que lo sustenta, que 
ello es debido a la coyuntura internacional y 
parte de la factura de nuestro ingreso en la 
Comunidad Económica Europea y la otra 
parte se debe a la Unión Política Europea, 
de la cual no podemos ni debemos apartar
nos si no queremos caer en la involución.

Nada se dirá de lo inútil de la EXP092; 
nada se dirá de las Olimpiadas con las cua
les yo estoy de acuerdo; y nada se dirá del 
billón de pesetas, con "b" de Barcelona, que 
ha costado el Tren de Alta Velocidad MA- 
DRID-SEVILLA. Se acusará de irrespon
sables a Sindicatos y a la Izquierda conse
cuente, se dirá que es imprebisible mante
ner la Seguridad Social, y las empresas pú
blicas con déficit, Renfe, Iberia, Transmedi
terránea, Tabacalera, Telefónica, Correos y 
Telégrafos, etc.

Pero jamás se dirá que se ha hecho lo 
que jamás se debió de hacer. Es decir, ha
cer cada Vez más ricos a los que ya lo son y 
más pobres a los que lo son de solemnidad.

■  VIVIENDA

El Ayuntamiento alcalaíno no debe per
der más tiempo en dar solución rápida a tan 
grave problema como es el de la vivienda.

Este problema junto al del paro y la in
seguridad ciudadana, son los más graves 
que tiene Alcalá.

Hay que dar solución a la falta de vi
vienda en todos los sectores de la población,

Joaquín Arias Abengozar

adoptando medidas según la capacidad eco
nómica de cada sector de la población.

Hay que instar al Gobierno a que modi
fique la Ley de arrendamientos urbanos ya 
que si grave es que se obligue a los inquili
nos todos los aflos a modificar el contrato 
de arrendamiento; tampoco es bueno el 
que estos contratos de arrendamiento sean 
de por vida, ya que ello lleva consigo el que 
muchas personas prefieran mantener las vi
viendas vacías antes que arriesgarse a per
derlas ya que el recuperarlas, en ocasiones 
llevan a conflictos interminables y costosos 
que hace que desaconseje a muchas perso
nas el alquilarlas lo que hace la oferta del 
parque de viviendas en alquiler sea escaso y 
por consiguiente, caro.

PASO EN FALSO DEL GERENTE 
DE LA FUNDACION COLEGIO DEL 
REYEste señor a modificado a su antojo 
las actuaciones culturales de las ferias y fies
tas de Alcalá y luego a tenido la osadía de 
llamar a los grupos alcalaínos que se han 
caído del cartel, didéndoles que la culpa de 
este desaguisado era del PP e IU. Demasia
do fuerte.

■  OFERTA CULTURAL 
EN ALCALA

Si es verdad que algo se ha avanzado 
con respecto al teatro, la realidad es que en 
conjunto la cultura alcalaína sigue de capa 
caída. ¿Cuándo se va a poner Alcalá a la al
tura de Mérida, Almagro, Salamanca, Gijón 
y otras dudades españolas?.

PRIVATIZACION DE LOS SERVI
CIOS PUBLICOS: "EL RAYO QUE NO 
CESA".Si antes fue el alumbrado público y 
la informática, se sigue erre que erre, con el 
turismo, pintura vial, y ahora aumentando 
la concesión del mantenimiento de las fuen
tes públicas de la dudad.

¿Cuándo se van a enterar de que IU es
tá por la reforma de la administración pú
blica y no por las privatizaciones?. Seguro 
que hasta que no se lleven un susto en las 
Tasas o en los presupuestos para el 93, no 
van a escarmentar. Que no se extrañen que 
les pase como a mi compañera Blanca Cal
vo en Guadalajara.
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PASARELA ELEVADA EN 
LA ESTACION DE TREN

La comisión de Gobierno del Ayunta
miento alcalaíno aprobó un gasto de más 
de 6.400.000 para la construcción de una 
nueva pasarela elevada para peatones 
junto a la estación de tren, frente a la ca
lle Fray Juan Gil. El coste total de la pa
sarela es de 19300.000 pesetas, que se su
fragarán a partes iguales por la Comuni
dad de Madrid, la dirección de Cercanías 
de Renfe y el Ayuntamiento alcalaíno, se
gún el convenio fumado por las tres insti
tuciones el 17 de diciembre de 1991.

QUINCE MIL VISITANTES

Un total de 15.159 personas visitaron 
la exposición del proyecto del Parque Et- 
noarqueológico Reina Sofía. La exposi
ción, que ha permanecido abierta desde 
el 25 de mayo al 21 de junio en la Capilla

A partir de las próximas fiestas de 
agosto, los niños (y mayores) que acos
tumbran a disfrutar de los gigantes y 
cabezudos que acompañan a las cha
rangas matutinas con las que se des
piertan los días de fiesta, podrán con
templar dos nuevos rostros de perso
najes muy populares, los de Rosario y 
José Calleja, convertidos desde esta 
misma semana en dos entrañables ca
bezudos.

Rosario, hoy en el Hospitalillo de

del Oidor, ha despertado un gran interés 
entre la población y ha registrado la visita 
de algunas personalidades entre las que 
se cuenta el presidente de la Comunidad 
de Madrid, Joaquín Leguina.

INFORME SOBRE FUGAS 
EN LA RED DE AGUA

El Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res ya tiene en su poder el informe provi
sional sobre las fugas existentes en la red 
de aguas de la ciudad. Este informe ha si
do realizado por la Compañía Hispana 
de Fluidos que comenzó sus trabajos el 
pasado diez de junio.

Con el fin de localizar los puntos don
de se registran pérdidas de agua, el 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares de
cidió encargar un informe técnico que 
detectase todas las anomalías existentes 
en la red con el fin de corregirlas y lo
grar, así, un mayor ahorro y aprovecha
miento del agua.

Antezana, acostumbraba a deambular 
por las calles del centro de Alcalá ves
tida con una blusa o vestido de luna
res, un cigarrillo en una mano y un bol
so en la otra. Por su parte, quien porte 
la "cabeza" de José Calleja vestirá la 
indumentaria de juego de su equipo de 
tantos años. Como saben nuestros lec
tores, el que fue jugador y directivo de 
la R.S.D. Alcalá de fútbol, viene rela
tando desde hace meses sus memorias 
en LA CRONICA.

161381 HABITANTES

Alcalá de Henares acaba de superar 
la barrera de los 160.000 habitantes, se
gún se desprende de la última actualiza
ción del Padrón Municipal de Habitan
tes. Las cifras del último Padrón, a fecha 
1 de marzo de 1.991, daban como resi
dentes en Alcalá 159.533 personas. Des
de esa fecha hasta el 1 de enero de 1.992 
se han producdido 5.676 altas y 3.650 ba
jas, con lo que el número total de habi
tantes empadronados se sitúa en los 
161.381. De esta cifra, 80.739 son varones 
y 80.642 mujeres.

AYUDAS AL COMERCIO

La Dirección General de Comercio y 
Consumo, teniendo en cuenta la excesiva 
atomización de la distribución comercial 
y considerando que la asociación e inte
gración de empresas comerciales consti
tuye una de las formas de organización 
empresarial de mayores ventajas para au
mentar la capacidad competitiva de cara 
al mercado interior europeo de 1993, ha 
establecido dos modalidades de ayudas. 
La primera va dirigida a la creación y de
sarrollo de entidades asociativas que ten
gan como fin realizar proyectos de inver
sión de carácter colectivo.

La segunda de las ayudas está desti
nada a la financiación de los proyectos 
de inversión en el sector comercial.

ROBERTO DOMINGUEZ, 
RINCON YESPARTACO

Ya está perfilado el cartel de la feria 
taurina de 1992. El día 25 de agosto se 
celebrará un espectáculo cómico-taurino 
con El Bombero Torero.

El 26 se presentará una corrida con 
Morenito de Maracay, Víctor Méndez y 
El Niño de la Taurina.

El día 27, Manolo Sánchez, Jesús Ro
mero y Regino Ortés lidiarán una novi
llada.

El 28 de agosto se podrá asistir a una 
corrida de rejones con los jinetes Anto
nio Correas, Javier Mayoral, Joao Moura 
y Riveiro Téllez.

El 29, una corrida que provocará gran 
expectativa, pues en ella torearán los 
diestros Curro Vázquez, Espartaco y Es- 
partaco Chico. Al día siguiente una nue
va corrida con grandes figuras del toreo 
en la que participarán Roberto Domín
guez, César Rincón y José María Plaza.

Las vaquillas saldrán a la plaza de to
ros a las doce de la noche de los días 25, 
26,27, 28 y 29, y los encierros se correrán 
los días 28, 29 y 30, a las nueve de la ma
ñana.

DOS NUEVOS «CABEZUDOS»
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A pesar de los requerimientos de la Comunidad desde hace meses

EL AYUNTAMIENTO NO HA RETIRADO  
LOS VERTIDOS DEL ALTO DEL GURUGU

El Ayuntamiento de Alcalá toda
vía no ha retirado los vertidos 
de aguas fecales, residuos sóli

dos, escombros, plásticos y botellas 
realizados en la Cuesta de los Ba
rrancos, situada en el Alto del Guru- 
gú, a pesar de los requerimientos que 
la Agencia de Medio Ambiente

(AMA), organismo perteneciente a 
la Comunidad de Madrid, le ha he
cho desde el mes de diciembre de 
1991.

La asociación de vecinos "El Val" 
denunció estos vertidos en febrero 
de 1991 ante la AMA, por lo que es
ta entidad inspeccionó la zona, com

probando todos los vertidos de basu
ra, muebles rotos, escombros, etc. 
que allí se encontraban. La identidad 
de alguno de los residuos hizo supo
ner a la Agencia que la responsabili
dad de los vertidos corresponde al 
restaurante "El gurugú", situado en 
las inmediaciones.

■  FOSA SEPTICA

Además, los inspectores de la 
AMA observaron que existía una fo
sa séptica en el antiguo campo de ti
ro del citado restaurante, y más ade
lante una balsa en la que se habían 
acumulado aguas fecales que al rebo
sar de la balsa vertían a la reserva 
ecológico-educativa de Alcalá. Esta 
situación se sigue manteniendo sin 
cambios desde la visita de los repre
sentantes de la Agencia de Medio 
Ambiente el 18 de febrero.

■  RESPONSABILIDAD MUNICIPAL

Tras una nueva denuncia de la 
asociación en marzo del año pasado, 
la AMA envió una carta al alcalde de 
Alcalá en la que le indicaba que la 
responsabilidad de erradicar los cita
dos vertidos era del Ayuntamiento 
alcalaíno.Por ello, en la comunica
ción enviada al Consistorio de Alcalá 
se le requería que sellase los vertede
ros existentes en la zona, que se en
cargase de su eliminación y obligase 
al responsable de los vertidos a reti
rarlos y a limpiar el terreno e incluso 
a sancionar al causante de acuerdo a 
lo establecido por la ley. Sin embar
go, la asociación de vecinos "El Val" 
ha denunciado que los vertidos toda
vía no han sido retirados, a pesar de 
las peticiones que en este sentido 
han hecho en varias ocasiones a la 
concejalía de Medio Ambiente.

F.R.
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En 31 ocasiones se procedió a la clausura

EL AYUNTAMIENTO SANCIONO 116 
LOCALES A LO LARGO DE 1991

El Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, a través de la concejalía de 
Planeamiento que dirige Crescencio 
Vicente, inició 116 procedimientos 
sancionadores en locales públicos a 
lo largo de 1991.

Entre estas actuaciones, en 31 ca
sos se procedió a la clausura del lo
cal, aunque la sanción más extendida 
fue la de los precintos, con 71 casos 
registrados. Además, la concejalía de 
Salud realizó otras 325 inspecciones

en el mismo periodo. Los bares y re
cintos similares fueron los locales ob
jeto de un mayor mareaje, ya que en 
ellos era donde se daban lugar las 
principales acciones punibles, como 
ruido excesivo o concentración de 
vasos y botellas en la vía pública: "te
nemos que poner los mecanismos pa
ra que el derecho a disfrutar del 
tiempo libre no suplante al derecho 
del resto de los ciudadanos", explicó 
Vicente, quien añadió que ya se han

impuesto sanciones duras a determi
nados locales, como el "Tic-Tac" y el 
"Torrejonero", con multas de 100.000 
pesetas.

Asimismo, el edil de Planeamien
to confirmó que, durante las últimas 
semanas, los propietarios de locales 
de ocio han recibido una carta en la 
que se les comunica el horario de 
cierre máximo permitido, que oscila 
entre la 1.30 para los restaurantes y 
las 5.00 de la madrugada para las dis
cotecas con espectáculo. Las terrazas 
tendrán que cerrar a las doce de la 
noche, y todos los horarios se am
pliarán en media o una hora durante 
los fines de semana.

A.R.N.

NECESITAMOS

Personas con

•  ELECTRICIDAD
• ELECTRONICA

Con experiencia, 
para puesto fijo

Tel. 673 14 12
de 10 a 14 horas.

TORRE JON HE ARDOZ '
PISO S - OFICINAS Y LOCALES

C/ Roma, 3. Semiesquina. Avda. Constitución

* P isos, d es d e  9 0 .0 0 0  p tas /m 2 . * O fic inas  d es d e  1 1 9 .0 0 0  p tas /m 2

* Locales comerciales desde 147.000 ptas/m2

Veálos en calle Roma, 3, de lunes a sábado i^ooVIoíoo 
y  D o m i n g o s  y  f e s t i v o s  d e  1 0  a  1 3 , 4 5  h .  T e l .  9 0 8 -  6 0 6 8 7 2  >



10 de julio de 1.992 LA CRONICA del Henares ALCALA/10

El pasado miércoles 8 Campaña municipal para este verano

5*o ornee

UN ALCALAINO PORTO LA 
ANTORCHA OLIMPICA POR 

LAS CALLES DE MADRID

Francisco Rodríguez Florencio Campos y José Tamayo

10.000 FOLLETOS 
INFORMARAN SOBRE EL 

USO NECESARIO DEL CASCO

M i u «seo*a casco"awseoí

ÍR S h P ' - - ■':

-• • * •

Francisco Rodríguez, un 
alcalaíno de 21 años, fue uno 
de los relevistas que portaron 
la antorcha olímpica a su pa
so por Madrid el pasado 
miércoles.

Rodríguez llevó la llama 
durante medio kilómetro, en 
una jom ada en la que el prin
cipal portador fue el Rey 
Juan Carlos, quien la recibió 
en la puerta del Palacio Real.

■  POR SORTEO

Según declaró a este se
manario Rodríguez, "antes de 
que saliese Barcelona elegida 
como sede de las Olimpiadas 
yo me apunté para participar 
como voluntario olímpico allá 
donde se celebrasen los Jue
gos. Finalmente, resultó se
leccionada Barcelona y co
mencé un cursillo para ir de 
voluntario. Lo que ocurre es 
que no todos pueden ir, sino 
que tienen preferencia los 
que son de Cataluña. Por lo 
que, entre los de la Comuni

dad de Madrid se hizo un 
sorteo para ver quién llevaría 
la antorcha y yo resulté elegi
do".

El relevista alcalaíno, que 
se declara un gran aficionado 
al baloncesto, participó en 
una etapa en la que la llama, 
procedente de Segovia, no 
atravesó ningún municipio 
del Corredor -del Henares. 
Las localidades que presen
ciaron su paso fueron Nava- 
cerrada, Cercedilla, Los Mo
linos, Guadarrama, San Lo
renzo del Escorial, Galapa- 
gar, Las Rozas, Majadahonda 
y Pozuelo.

Junto a Rodríguez corrie
ron portadores popularmente 
conocidos como Blanca Fer
nández Ochoa, medalla de 
bronce de esquí en los Juegos 
de Albvertville; Luis Arago
nés, entrenador del Atlético 
de Madrid; Cecilio Alonso, el 
balonmanista español más 
conocido; o Emilio Soriano 
Aladrén, árbitro de fútbol, 
entre otros.

C.I Fotos: M A  Pozuelo.

La Concejalía de Juven
tud del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares ha co
menzado un campaña de 
concienciación del uso obli
gatorio de casco para los 
usuarios de ciclomotores, 
medida que, según el nuevo 
Reglamento de Circulación 
aprobado recientemente, 
entrará en vigor el próximo 
1 de septiembre.

En esta campaña, que se 
extenderá durante los meses 
de julio y agosto, se reparti
rán 10.000 folletos informa
tivos de la siguiente forma: 
2.000 a través de la Policía 
Municipal, 1.700 por correo, 
y, el resto, se exhibirán y re
partirán en recintos y zonas 
frecuentadas por los jóve
nes.

El año pasada, 98 jóve
nes sufrieron accidentes de 
los que resultaron heridos 
graves y otros cinco perdie
ron la vida, sin contar con 
otros accidentes sin conse

cuencias, con los que el nú
mero de atestados sobrepa
saría los 300: "en Alcalá hay 
casi tantos accidentes como 
ciclomotores", explicó el al
calde, Florencio Campos, 
en rueda de Prensa, a la que 
también asistieron el conce
jal de Juventud, Jesús Do
mínguez, y el subinspector 
de la Policía Municipal, 
Juan José Tamayo.

■  EN SEPTIEMBRE

Este ultimó "tranquilizó" 
a los propietarios de ciclo- 
motores cuando aseguró 
que, tras la entrada en vigor 
de este artículo del Regla
mento en septiembre, "se 
dará un compás de espera 
para informar a los conduc
tores". No vendrá nada mal, 
teniendo en cuenta que las 
multas oscilarán entre 
15.000 y 20.000 pesetas.

A.R.N.
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A pesar de las cien propuestas de IU

I.U. NO ASISTIO A LA 
PRESENTACION DEL 

PROGRAMA DE GOBIERNO

Un momento de la presentación del programa

El pasado lunes el partido 
socialista, por medio de su se
cretario general, Joaquín Al
varez, y del alcalde, Florencio 
Campos, presentó en el Cen
tro de Salud municipal el pro
grama de gobierno para los 
próximos tres años, una vez 
consensuado el mismo con Iz
quierda Unida. Tras el acuer
do entre el PSOE e IU  (por 
el que esta coalición vio acep
tados cien propuestas) el pro
grama salió adelante en el 
pleno del 11 de marzo pasa
do, con los votos a favor de 
IU.

Sin embargo, ningún con
cejal de esta formación asistió 
a la presentación, aunque en
tre el numeroso público se 
encontraba el secretario de 
UGT, Jesús Martínez, el se
cretario de la Cámara de Co
mercio, José María Fontana, 
el comisario de policía nacio
nal, Jesús Sainz, cinco o seis 
concejales socialistas, entre 
otros.

E l alcalde hizo una des
cripción global de los objeti
vos que se marcan en el pro
grama, describiendo algunos 
de los principales proyectos 
con que el equipo de gobier
no encara los próximos años.

■  SENTIRSE SEGURO

Florencio Campos hizo 
hincapié en el concepto de 
"sentirse seguro en la ciudad", 
no sólo en el sentido físico, si
no también en el de tener los 
servicios necesarios para una 
buena calidad de vida. Igual
mente se refirió al objetivo de 
lograr "un diseño acabado de 
Alcalá", y finalizó resaltando 
la necesidad de subir los im
puestos a medio plazo, si se 
quería fmaciar todos los pro
yectos previstos e impedir 
que el Ayuntamiento de Al
calá de Henares quiebre fi
nancieramente.

F.R.

Español presentará un preconvenio

CC.OO: «HAY DIFERENCIAS 
ENTRE EL COMITE Y EL 
EQUIPO DE GOBIERNO»

Acisclo Ramírez y Fernando Español

Acisclo Ramírez, secre
tario de la sección sindical 
de Comisiones Obreras en 
el Ayuntamiento, y partici
pante en las negociaciones 
que el comité y el concejal 
de Personal están soste
niendo de cara a la firma 
del nuevo convenio laboral 
municipal, ha declarado a 
LA CRONICA que Tas di
ferencias entre lo que plan
tea el comité y las propues
tas del equipo de gobierno 
son abismales".

Por ello, pese a que el 
concejal de Personal, Fer
nando Español, se mostra
ba optimista la semana pa
sada sobre la posibilidad de 
llegar a algún tipo de 
acuerdo en este mes de ju 
lio, Ramírez ha señalado 
que "ni tan siquiera un 
preacuerdo".

Precisamente, el conce
jal tiene la intención de 
presentar al comité de em
presa un preacuerdo antes

del paréntesis vacacional 
de agosto, a pesar de que 
"los sindicatos no tienen vo
luntad de llegar a algún 
preacuerdo por sus cir
cunstancias especiales u 
otras causas".

■  RECORTE DE 
FONDOS SOCIALES

El comité pide una subi
da proporcional de un 9%, 
en un convenio a un año, 
mientras que el gobierno 
municipal ofrece un incre
mento de 1,5% proporcio
nal a cada categoría sobre 
el IPC de 1992, previsto por 
el ministerio de Economía 
en un 5%.

Otra diferencia impor
tante es lo que el comité 
califica de recorte de los 
fondos sociales, y el conce
jal denomina racionaliza
ción de esa partida.

F.R.
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Comunidad Europea lo adoptará para nu
merosas ciudades del continente con ca
racterísticas demográficas similares a las 
de Alcalá. Seguramente en septiembre se 
instalará el prototipo en un sólo autobús 
de una línea aún sin determinar.

Con este motivo, LA CRONICA man
tuvo una extensa entrevista con el geren
te del Consorcio, Fidel Angulo, en su 
despacho de la madrileña calle de Santa 
Engracia, en la que explica el funciona
miento del llamado Sistema de Ayuda la 
Explotación (SAE).

■  PROYECTO «DRIVE»»

- ¿Qué va a significar el SAE para el 
transporte público de Alcalá de Hena
res?

- Este programa entra dentro de los 
objetivos que tiene el Consorcio para 
mejorar la calidad de vida de los ciuda
danos de la Comunidad de Madrid. Para 
el caso de Alcalá, hemos previsto un pro
yecto de gran envergadura porque supo
ne el desarrollo de un prototipo para lo
calidades pequeñas que, una vez vista su 
rentabilidad y eficacia, se aplicaría en 
otras ciudades europeas.

Se trata de un proyecto "drive" que la 
Comunidad Europea ha encargado su 
desarrollo e investigación al Consorcio 
de Madrid, como prueba de confianza en 
esta institución y en el prestigio que, mo
destamente, tiene en Europa.

- ¿Cuándo se pondrá en marcha el
SAE?

- En primer lugar querría definir el 
escenario de transportes de Alcalá: es 
una ciudad con 27 autobuses, en nueve

con 190 paradas aproximadamen
te y 124.000 usuarios a diario. Es una ciu
dad pequeña, pero con un movimiento 
grande que aconseja realizar estudios de 
este calibre para resolver el problema de 
movilidad de viajeros no sólo en las gran
des ciudades, sino también en las de ta
maño medio o pequeño, como Alcalá de 
Henares.

Este proyecto va a durar tres años, de 
1992 a 1994. En los dos primeros se hará 
la investigación y desarrollo del prograEl SAE mejorará el tiempo de paso de los autobuses

Entrevista con Fidel Angulo, gerente del Consorcio de Transportes

«EL TRANSPORTE EN ALCALÁ MEJORARÁ 
A PARTIR DEL MES DE SEPTIEM BRE»
El Consorcio y la CE aplicarán en la ciudad un novedoso proyecto

Fidel Angulo, gerente del Consorcio de Transportes de Madrid

1^ / Consorcio de Transportes de 
Madrid ha elegido a Alcalá de 

Henares como ciudad m odelo para desa
rrollar un moderno programa de informa-

tización del transporte público. E l proyec
to, cifrado en más de 50 millones de pese
tas, se ejecutará en el periodo 1992-1994, y  
una vez se comprueben sus resultados, la
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Sede del Consorcio en la madrileña calle de Santa Engracia

ma, y en el 94 se instalará el prototipo. 
La CE financia el 50 por 100 de la activi
dad que se desarrolla en los dos prime
ros años, unos 15 ó 20 millones de pese
tas. Luego, la instalación de los equipos 
en todos los autobuses de la flota de Al
calá de Henares estaría subvencionada 
por el Ayuntamiento y el Consorcio. En 
total son unos cincuenta millones.

■  PANTALLAS PARA EL USUARIO

- ¿Cómo funciona el SAE?

- Se basa en un sistema de comunica
ciones fónicas, a través de radio, que a su 
vez también puede transmitir datos. El 
sistema también tiene la posibilidad de 
localizar los vehículos, en puntos concre
tos y paradas. A  su vez, el SAE permite 
la regulación horaria por tramos, en los 
que el conducto^ podrá ir comparando la 
hora teórica de paso por una parada con 
la hora real, de forma que pueda recupe
rar los tiempos perdidos.

En Alcalá habrá un puesto central de 
radio y ordenador, un sistema de radio 
en cada autobús, taijetas electrónicas en 
los vehículos, para que la hora de paso 
por cada parada se transmita a la central. 
Todas estas instalaciones permitirán al 
Consorcio de Transportes conocer la re 
gularidad de los autobuses y el trata
miento de esa información para estable
cer soluciones.

- ¿Y en que se beneficia el usuario?

- El usuario podrá visualizar en una 
pantalla, instalada en cada autobús, toda 
la información que se vaya creando: cual 
es la próxima parada, tiempo de paso...

• ¿Y las personas que estén esperan
do en las paradas sabrán, por ejemplo, 
cuándo va a pasar el autobús?

- No, la información se da abordo. En 
el SAE que se instalará a partir de sep
tiembre en Madrid si habrá pantallas ex
teriores, pero en el de Alcalá, en cambio, 
toda la información se recibe en el inte
rior, aunque a lo mejor en el futuro tam
bién se incorpora la visualización en pan
tallas exteriores.

El SAE es, ante todo, un elemento 
importante de gestión y programación de 
los servicios en caso de que las empresas 
de transportes no cumplan con lo estipu
lado en los contratos que firman con el 
Consorcio.

- Entonces, el SAE, además de supo
ner evidentes ventajas para el viajero, es 
una forma de controlar a las empresas.

- Hombre, lo que no cabe duda es 
que los datos que se generan a mí me sir
ven como elementos de contraste y valo
ración del funcionamiento del servicio

público. El Consorcio tiene como misión 
planificar el transporte y velar porque la 
calidad del servicio sea la que se diseña. 
Consecuentemente, el documento más 
claro para saber si esa calidad existe es el 
SAE. En resumen, este programa servirá 
para mejorar ostensiblemente los tiem
pos de paso por las paradas de los auto
buses de Alcalá de Henares.

- Cambiando de asunto, ¿podría per
judicarte gravemente al Consorcio, en el 
que figura Alcalá de Henares, que el 
Ayuntamiento de Madrid se saliera de 
él?

- No. La responsabilidad dice que hay 
que llegar a un acuerdo con la capital, 
pero de no haberlo, el Consorcio seguiría 
controlando el transporte interurbano, la 
EM T y el Metro.

- Para terminar, ¿cuándo se va a do
tar a Alcalá de Henares de transporte 
interurbano nocturno?

- No caljp duda que el Consorcio 
siempre trata de cubrir las necesidades 
de la Comunidad, y si es necesario, des
pués de evaluarlo, en el futuro se pondrá 
transporte nocturno.

Antonio R. Naranjo

Los usuarios se verán favorecidos por la informatización del transporte
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Por 7 municipios de 2 comunidades

PRESENTADA LA 
MANCOMUNIDAD DE 

PROTECCION DEL HENARES

La delegación del Medio Ambiente

El río Henares, mal
tratado por vertidos 
industríales desde 

hace muchos años, parece 
haber encontrado una so
lución esperanzadora tras 
la presentación, el pasado 
martes, de una mancomu
nidad de protección de es
te afluente del río Jarama.

■  SIETE MUNICIPIOS

Siete municipios de dos 
comunidades autónomas 
distintas, Madrid y Casti
lla-La Mancha, han forma
do esta mancomunidad, 
primera de España por sus 
características: Alcalá, To- 
rrejón de Ardoz, San Fer
nando de Henares, Chi- 
loeches -de Madrid-, y 
Guadalajara, Azuqueca y 
Alovera. A estas localida

des hay que añadirle Cos- 
lada, en calidad de obser
vador.

La presentación de la 
mancomunidad, cuyos es
tatutos se aprobarán posi
blemente en septiembre, 
se realizó en el Ayunta
miento complutense, en 
un acto al que asisitieron 
los concejales de Medio 
Ambiente de Alcalá y To- 
rrejón, José Luis García y 
Fernando Sabido, respec
tivamente, la alcaldesa de 
Alovera y un técnico del 
Ayuntamiento de Coslada.

Los cuatro ejes de ac
tuación de esta comunidad 
serán: inspecciones a las 
empresas, control y vigi
lancia, la imposición de 
medidas sancionadoras y la 
regeneración del río a lar
go plazo.

Antonio R. Naranjo

Universidades americanas y europeas

INAUGURADO EL QUINTO 
CONGRESO DE LAS 

CULTURAS HISPANAS

Manuel Gala y Nicolas Sánchez Albornoz

El rector de la Univer
sidad de Alcalá de Hena
res (UAH), Manuel Ga
la, inauguró el pasado 
martes en el Paraninfo de 
la Universidad Cisneria- 
na, el V Congreso Inter
nacional de Culturas His
panas de los Estados 
Unidos.

Hoy viernes termina 
este ciclo de conferen
cias, en las que 60 ponen
tes de universidades esta
dounidenses, francesas, 
alemanas, españolas y 
austríacas, que versaron 
sobre la influencia eco
nómica, política y social 
de los 23 millones oficia
les de hispanos que resi
den en Norteamérica, ci
fra que aumenta, según 
una encuesta elaborada 
por una conocida marca 
de refrescos, hasta los 30

millones contando los in
migrantes ilegales.

En el acto de apertura 
estuvieron presentes 
también el director del 
Instituto Cervantes, Ni
colás Sánchez Alobornoz 
y distintas autoridades 
del ministerio de Asuntos 
Exteriores y del Instituto 
de Cooperación Iberoa
mericana.

Algunas de las mesas 
redondas organizadas por 
la UAH para este con
greso, cuyo título fue "El 
poder hispano", han sido, 
entre otras, las relaciones 
entre Estados Unidos y 
Cuba, "Búsqueda de la 
identidad nacional a tra
vés de la literatura en el 
exilio", o "Los reyes del 
mambo: la reinvención 
del sueño americano".

Antonio R. Naraqjo
Foto: M A. Pozuelo
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Humillaciones y vejaciones, al orden del día

LA BRIPAC, «PARAISO» DE LOS MALOS 
TRATOS SEGUN EL DEFENSOR DEL SOLDADO

La Brigada Paracaidista 
de Alcalá de Henares es 
uno de los peores destinos 
que le puede tocar en Es
paña a un quinto, según las 
denuncias de malos tratos 
que recibe la Oficina del 
Defensor del Soldado 
(ODS) procedentes de es
te "punto negro" de la geo
grafía nacional.

Según un informe de la 
ODS que el diario El Mun
do publicó el pasado vier
nes, la BRIPAC ocupa uno 
de los primeros puestos del 
dudoso ránking de malos 
tratos, humillaciones, trata
mientos degradantes, y ve
jaciones a jóvenes que re
alizan el servicio militar.

Según explicó el aboga
do de la ODS Ignacio Que
relló, el número de denun
cias registradas en la BRI
PAC de Alcalá sólo se ve 
superado por las que sur
gen en los cuarteles de La 
Legión, en Canarias, y en 
Málaga.

Por otra parte, el direc
tor de la ODS, Francisco 
Castañón aseguró en rueda 
de Prensa que la oficina ha 
presentado varios proyec
tos de información al joven 
a la Comunidad autónoma 
y a los Ayuntamientos de 
Madrid y Alcalá "pero has
ta el momento no hemos 
recibido contestación".

A.R.N. Fotos: M A  Pozuelo

Cementerio Jardín de Alcalá de Henares

Y A  E S  U N A  R E A L I D A D

•  COMPRA EN REGIMEN DE PROPIEDAD
Mediante escritura notarial, inscrita en el Registro.

•  EDIFICIO CON TODOS LOS SERVICIOS
Capilla con asistencia religiosa, amplios velatorios, cre

matorio, aparcamientos, cafetería, etc.

•  UNIDADES DE ENTERRAMIENTO COMPLETAMENTE 
TERMINADAS
Individuales y familiares de diferentes tamaños.

•  MANTENIMIENTO SIN COSTE ADICIONAL
Un lugar vigilado, cuidado, atendido permanentemente 

y limpio.

DESDE 290.000 PTAS. FINANCIACION INMEDIATA. BONIFICACION ESPECIAL

PARA RESIDENTES EN ALCALA
Venga a visitarnos o pídanos más información en:
C/ TINTE, nQ 1 ,3Q B. ALCALA DE HENARES 
Tels. 883 1 1 5 2 /8 8 3  1189
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Se presentó a la dama de 1992, María Antonia Gil

EL AVENTURERO JUAN VICENTE MARTÍN 
PREGONÓ LAS FIESTAS DEL DISTRITO II

José María Velasco y Juan Vicente Martín durante el pregón

El aventurero alcalaíno Juan Vicente 
Martín, quien cruzó hace escasos meses 
las tierras heladas de Alaska hasta el 
punto en el que murió el doctor Félix 
Rodríguez de la Fuente, ha sido el prego
nero de las fiestas del distrito II, celebra
das el pasado fm de semana.

En el acto del pregón, el 
viernes por la tarde, el con
cejal presidente de la junta 
distrital, José María Velas
co, presentó al pregonero 
con un largo discurso en el 
que resaltó que "nosotros no 
necesitamos llamar a perso
najes de campanillas, como 
Blanca Fernández Ochoa, 
por ejemplo, quien me me
rece mucho respeto. Noso
tros hemos preferido que 
sea alguien alcalaíno, un ve
cino de nuestra ciudad."

Velasco hizo hincapié en 
que "a pesar de que en mu
chas ocasiones se conocen 
más las noticias negativas 
del barrio, aquí existen mu
chas otras cosas, tales como 
la semana cultural que he
mos organizado hace unas 
semanas y en la que han 
participado miles de niños".

Juan Vicente Martín, cuyo pregón repro
ducimos en recuadro aparte, se refirió al 
distrito II como "un barrio que mira al fu
turo con ilusión", y añadió "que me llena 
de orgullo que las autoridades fomenten 
el deporte y la cultura, algo que sin duda

refleja la actitud de los vecinos." En el 
pregón se presentó a la nueva dama del 
distrito, María Antonia Gil, quien lo rep
resentará en las próximas fiestas de agos
to. María Antonia recibió un ramo de 
flores de la dama saliente y de varias mu
jeres de la asociación de vecinos del dis
trito, "Cervantes".

En los tres días que han durado las 
fiestas ha habido tiempo para un gran 
número de actos festivos y culturales. 
Después del pregón, hubo un desfile de 
’majorettes’ con gigantes y cabezudos 
por varias calles del distrito, seguido por 
una actuación del coro de la Hermandad 
R odera, en el centro cívico María Zam
brano.

■  JUEGOS INFANTILES

El sábado por la mañana, el parque 
San Francisco fue tomado literalmente 
por centenares de niños para partiripar y 
asistir a numerosos juegos, tal como ca
rreras de sacos, bicicletas lentas, carreras 
de huevos sin romperse y otras muchas 
con las que disfrutaron los chavales del 
distrito. También en el centro cívico se 
celebró el sábado, por la tarde, una ac
tuación de los conocidos bailarines Basi
lio Villalta y Paloma de Pedro, con su 
cuadro flamenco, quienes contaron con 

un salón de actos lleno de 
público entusiasta. Por 
otro lado, las tres noches 
de fiesta ha habido bailes 
en el recinto ferial, instala
do en el parque Magalla
nes, con las orquestas Tic 
Music y 5* Expresión. En 
la mañana del domingo se 
celebró una vistosa compe
tición de patinaje de velo
cidad, con participantes de 
toda la Comunidad de Ma
drid, en el circuito que for
ma la larga avenida del 
Ejército.

Numeroso público gozó 
de las carreras, que en to
das las edades, ofrecieron 
los diez equipos de patina
dores sobre ruedas, cuatro 
del propio distrito II y seis 
de Leganés, Getafe, San 
Fernando, Arganda y otras 
localidades madrileña.s

F.R.

JUAN VICENTE MARTIN:
«UN DISTRITO  PARA EL 

DEPORTE Y LA CULTURA»
"Hoy tengo el privilegio de acompañaros a los vecinos del dis

trito II como pregonero en la inauguración de vuestras fiestas. En 
un principio, cuando el señor Velasco, concejal de dicho distrito, 
me pidió que pronunciase el pregón de vuestros festejos me sentí 
sorprendido, porque si he de hacer aparición en público o en al
gún medio de comunicación me gusta más que sea por motivos 
como el de transmitir mis experiencias a aquellos que les puedan 
interesar, pues prefiero la naturaleza a actos urbanos o sociales.

Pero tuve una grata sorpresa cuando el señor Velasco y sus 
colaboradores me dijeron que lo que perseguían era precisamen
te la promoción del deporte y el amor a la naturaleza y a los ani
males. Su principal propósito es identificar el distrito II con el de
porte y la cultura y erradicar de una vez por todas esa falsa ima
gen que algunos se han forjado de este barrio, así como algunos 
nombres despectivos que todavía algunos dan a un distrito que 
pone su mirada en un futuro de ilusión. Yo estoy seguro que lo es
tán consiguiendo, porque cuentan con lo más importante, que es 
el propósito. Yo os ofrezco mi colaboración para ese proyecto."
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— LA—  
DEHESA

M U L T I C I N E S
A l C ^ l *  DE H E N A R E S

FARA DISFRUTAR  

DEL

CINE
PELICULAS PASE • 

12
PASE

22
PASE

32

Sala 1: Chechu y familia 17,00 h. 19,50 h 22,30 h.
Sala 2: ¡Qué desparrame! 17,00 h. 19,50 h. 22,30 h.
Sala 3: Kuffs-Poli por casualidad 17,00, h. 19,30 h. 22,00h.
Sala 4: Blancanieves y los 7 enanitos 17,00 h. 19,00 h. 21,00 h.
Sala 5: Batman vuelve 17,00 h. 19,50 h. 22,30 h. I

E S T A S  P E L I C U L A S  E S T A N  S U J E T A S  A  C A M B I O S  D E  U L T I M A  H O R A

M IÉ R C O L E S  D ÍA  D E L  E S P E C TA D O R
P R E C IO : Laborables y  Festivos: 4 5 0  Pts 

Miércoles (no festivo): 3 5 0  pts.

C e n t r o  C o m e r c ia l  L A  D E H E S A  

( ju n to  a  A L C A M P O )

LOS QUE CONOCEN EL VALOR 
DE UN LANCIA

VAN A SORPRENDER CON SUS NUEVOS

Y 10

LANCIA DEDRA

Acérquese a cualquiera de nuestros 

concesionarios para conocer los nuevos 

precios LANCIA. Compruebe nuestras 

extraordinarias condiciones de finan

ciación y valoración de su vehículo 

usado. Se va a sorprender. ¡Seguro!

.ifr 88-89 ^
S¡ 90-91 TL
M  CAM PEON DEL M UN D O  M i  
A f i  DE RA LLIES ¡ K

DITALAUTO, S.A.
Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31,200 (esquina a calle Ávila) 

Tels. 889 72 11 - 880 04 33 - 880 04 49 
ALCALÁ DE HENARES LANCIA THEM A
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Un año del nuevo gobierno municipal (I)

FLORENCIO CAMPOS: «VIVIMOS 
EN LA CULTURA DE LA QUEJA»

necesaria si no se tienen los medios 
jurídicos precisos, como son los 
acuerdos de pleno.

«Un gobierno en mi
noría sólo es divertido 

para las minorías»

Aun año de la celebración de las 
elecciones municipales, es un 
buen momento para evaluar la 

gestión de los primeros doce meses 
de gobierno del Ayuntamiento de 
Alcalá por el máximo responsable de 
la corporación municipal, su alcalde, 
Florencio Campos. En la siguiente 
entrevista, que LA CRONICA ofre
cerá en dos partes, el primer edil 
desgrana lo que ha sido el primer 
año de gestión, con un partido socia
lista en mayoría minoritaria (trece 
concejales), y una oposición mayori- 
taria, pero compuesta de dos parti
dos diferentes (ocho concejales el 
Partido Popular y seis Izquierda Uni
da). Además, perfila la posición de 
su grupo ante diversas cuestiones de 
fondo que afectan a la Alcalá de hoy 
y de mañana.

Para el alcalde alcalaíno, el Ayun
tamiento de la ciudad complutense 
se enfrenta a un grave problema de 
financiación a medio plazo, que des
cribe gráficamente al señalar que "vi
vimos en la cultura de la queja, nos 
quejamos de los problemas, achacan
do su causa a lo mal que lo hace la

Administración, pero nunca pensa
mos en lo que podemos aportar no
sotros".

■  SITUACION DE INESTABILIDAD

LA CRONICA DEL HENARES. 
¿Cuál sería su valoración de este primer 
año de gobierno?

Florencio Campos. Los resultados 
electorales nos colocaron en una si
tuación de minoría frente a la oposi
ción, trece concejales frente a cator
ce. Esto se ha traducido en una situa
ción de inestabilidad en la que conti
nuamente hay que estar negociando 
con dos fuerzas tan dispares como 
son las que componen la oposición. 
Esto nos conduce a demorar la toma 
de decisiones importantes. No quie
ro que no se tomen esas decisiones, 
pero sí que es muchísimo más com
plicado abordar cualquier decisión.

La opinión pública nos responsa
bilizará a nosotros de esto, con toda 
la razón, pero debe ser consciente de 
que es muy difícil tener la agilidad

Esto se ha comprobado en los 
presupuestos de 1992, que no se han 
podido aprobar hasta fin de abril, al
go que seguramente se repetirá el 
año que viene. En los presupuestos 
de 1992 tenemos menos dinero que 
en los de 1991, en lo que llamamos 
recursos propios, los que la ciudad 
aporta a través de los acuerdos de 
pleno para resolver los problemas de 
la ciudad.

Hemos tenido suerte de que las 
transferencias estatales han aumen
tado y las gestiones de los concejales 
han dado fruto en ese sentido, de 
forma que vamos a tener unos ingre
sos por cuenta ajena superiores a los 
del año precedente. Pero eso no da 
más de sí, de cara al futuro.

■  LA CUADRATURA 
DEL CIRCULO

L.C.H. ¿Se están recibiendo con re 
gularidad las transferencias del Estado?

F.C. Se están recibiendo las que 
se tienen que recibir y unas pocas 
más. En cuanto a los plazos, llegan 
con los retrasos de todos los años.

L.C.H. Entonces, se depende cada 
vez más de los recursos exteriores.

F.C. Por supuesto. La cuestión es 
sencilla. Si la ciudad tiene unas nece
sidades, debe contar con unos me
dios. Es muy fácil o muy electoral, y 
no quiero emplear otro término, de
cir "no vamos a subir los impuestos,
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pero sí vamos a asumir todas las rei
vindicaciones de la ciudad".

Lo difícil es como cuadrar ese cír
culo, porque si se admite todo lo que

«Todos los gobiernos 
de Izquierda Unida 

en la Comunidad tie
nen una presión fiscal 
mayor que la nuestra»

se reclama y no se dan los medios 
económicos necesarios para atender
lo, se plantea un problema cuya solu
ción la humanidad todavía no ha des
cubierto.

■  MENOR PRESION FISCAL

L.C.H. La oposición plantea las nece
sidades que cree más importantes para 
la ciudad...

F.C. Cuando se está en la oposi
ción se dice una cosa y cuando se es
tá en el gobierno se hace otra, tanto 
por parte del PP como de IU. La 
prueba es que el grupo ’popular’ está 
gobernando en ciudades con eviden
tes aumentos de presión fiscal, por 
encima de nosotros.

Y lo mismo pasa con IU, todos los 
gobiernos municipales de Izquierda 
Unida en la Comunidad de Madrid 
están por encima de nosotros en 
cuanto a la presión de tasas e im
puestos locales. No es lo njismo pre
dicar que dar trigo.

El ciudadano tiene que concien
ciarse de que tiene en su localidad 
un gobierno del Ayuntamiento en 
minoría, que la oposición tiene más 
capacidad de gobierno que el propio 
equipo socialista, luego tendrá que 
tener más cuota de responsabilidad.

L.C.H. Evidentemente, no está de 
acuerdo con aquello de que con las mi
norías hay más flexibilidad que con las 
mayorías.

F.C. Yo lo he dicho desde que es
toy en la política activa, desde 1982, 
un gobierno en minoría sólo es diver
tido para las minorías.

L.C.H. Por eso, ahora que existe un 
un acuerdo de programa con IU para re 
gir Alcalá, ¿espera que se puedan desa
rro llar sin trabas esos proyectos que tie
nen pendientes?

F.C. Yo espero que hagan honor 
a sus compromisos para desarrollar

ese programa que hemos acordado 
para la ciudad. Creo en la lealtad de 
los compromisos.

L.C.H. Parecería entonces que este 
ha sido un año exento, de espera.

F.C. No, ha sido un año como to
dos los de comienzo de legislatura; 
con los nuevos grupos que empiezan 
a rodarse y los nuevos concejales 
que empiezan a entrar en la vida de 
la ciudad. Además, si, como en esta 
ocasión, las elecciones coinciden con 
el verano, hasta septiembre u octu
bre no empiezan a rodar más las co
sas.

Pero así es aquí y én todos los 
ayuntamientos, so pena que se entre 
con mayoría absoluta, lo que pro
porciona una mayor celeridad al de
sarrollo del programa de gobierno. 
No quiero decir que sea mejor o 
peor, que tampoco quiero caer en 
ese maniqueísmo, aunque si un go

bierno municipal en mayoría absolu
ta no acierta no significa que sí acier
te una oposición en mayoría absolu
ta. De todas maneras, yo no veo más 
que críticas al gobierno, aunque tam
bién es más normal, pero pienso que 
se debe al sentido iconoclasta que

tiene la ciudad, algo que tradicional
mente está en nuestra forma de ser. 
Aupamos a la gente con la insanísi
ma intención de pegarles cuando es
tán arriba; tenemos un sentido ico
noclasta y anárquico, pero, vamos, 
las cosas son así.

L.C.H. Resumiendo, ¿cómo definiría 
este prim er año de gobierno municipal 
si tuviera que hacerlo en tres palabras?

F.C. Como un año de comienzo 
de corporación, con todas las venta
jas e incovenientes que aparejan los 
principios.

Todo el mundo llega cargado de 
ilusiones y esperanzas, con muchas 
ganas de trabajar, tanto el gobierno 
como la oposición, y hasta que se van 
encontrando los cauces y se van nor
malizando las relaciones, pues siem
pre hay un problema de rodaje, eso 
es normal.

Félix Rodríguez

«Hemos vivido un año de inestabilidad que nos ha 
hecho demorar la toma de decisiones importantes»
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Según un estudio del Sindicato de ATS

EL HOSPITAL DE ALCALA DE HENARES 
CERRARA EN VERANO 60 DE SUS 334 CAMAS

Hospital de Alcalá de Henares

El Hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá de Hena
res cerrará, durante los meses 
de verano, 60 de las 334 ca
mas para enfermos que tiene 
en sus instalaciones, según un 
estudio elaborado por el Sin
dicato de ATS de España 
(SATSE).

Las conclusiones de este 
estudio, presentado en Ma
drid el pasado lunes, indican, 
según el sindicato, que "mu
chos ciudadanos de la Comu
nidad se podrían quedar sin 
asistencia médica hospitalaria 
durante el verano".

Estas afirmaciones pare
cen consistentes, a tenor del 
número de camas que dejarán 
de funcionar en la mayor par
te de los hospitales en los pró
ximos meses: un 20 por 100 
quedarán "fuera de servicio"

en centros como el Ramón y 
Cajal, La Paz o el propio 
Príncipe de Asturias, un total 
de más de 1.900 camas en to
da la región.

El SATSE denuncia que, 
además, los ATS y los Diplo
mados Universitarios en En
fermería (D U E) deberán so
portar jornadas de trabajo ex
cesivas y, por la escasez de 
plantilla, con acumulación de 
obligaciones.

La escasez de plantilla de 
enfermeros y enfermeras en el 
Príncipe de Asturias es tal 
que, durante la huelga gene
ral del 28 de mayo pasado, tu
vieron que firmar unos servi
cios mínimos que no diferían 
en nada de los servicios habi
tuales en cuanto a la cantidad 
de personal.

Antonio R. Naranjo

El próximo 20 de julio termina el plazo de 
pago voluntario del I.B.I., IMPUESTO SOBRE 
BIENES INMUEBLES (antes contribución urba
na).

Puede abonar su importe en cualquiera del 
as entidades bancadas colaboradoras con el 
Ayuntamiento o en la Oficina Municipal de Recau
dación (C/ Divino Figueroa, 3).

Si no ha recibido en su domicilio el recibo, 
puede solicitar un duplicado en las oficinas del 
I.B.I. del Ayuntamiento (entrada por c/ Cerrajeros, 
1) .

Concejalía de Hacienda 

Excmo. Ayuntamiento 

de Alcalá de Henares

CONTRATACION

Hasta el próximo día 22 de julio de 1.992 y 
hora de las 13, pueden presentarse en la Oficina 
de Información de este Ayuntamiento, plicas para 
la adjudicación de los servicios de peluquería en 
los Clubs de Jubilados y Pensionistas Campo del 
Angel (caballeros), Manuel Azaña (caballeros) 
y María Zambrano (señoras).

Tipo: 20.000 ptas.

El expediente puede examinarse en la referi
da Oficina de 10 a 13 hófas.

Alcalá de Henares, 

a 26 de julio de 1992 

EL SECRETARIO GENERAL
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LAPALESTRA

MARSELLA
Antonio R. Naranjo

C
rescencio ‘Jesús Gil’ 
Abad se debe pensar 
que Alcalá de Henares 
es como Marbella, pero 
con menos horteras que sólo sa

ben decir ‘O.K.’ y pasear su more
no culo por los bulevares marbe- 
llíes, con bronceados conseguidos 
a fuerza de agotar las existencias 
de Nivea y, querida ‘Fefa’, de des
trozar máquinas de rayos ultravio
letas, especiales para ultraimbéci- 
les residentes gustosos en el paraí
so de la cretinez más repelente.

Crescencio dice que es muy ho
gareño, coño, pero eso no 

quiere decir que nos cierre todas 
las terrazas a las 12 de la noche, 
media hora más tarde los ‘week
end’. Desde luego, esfuerzo por 
cuidar la institución familiar es 
loable, pero se ha pasado, don 
Crescencio Gil. A mí me gusta 
pescar -no digo qúe- y no obligo a 
nadie a comprarse una caña, coño, 
por mucho que repita que la pesca 
-sigo sin decir de qué- relaja, toni
fica los músculos y alimenta más 
que un potito de ternera y verdu
ras.

Vale que algunos ‘notas’ arman 
ruido y que otros ponen la 

música más tiesa que el cuello del 
Príncipe de Asturias, pero no es 
menos cierto que, para ruidos, los 
de las motitos por las mañanas, la 
televisión con el culebrón de tur
no al mediodía y, otra vez, las mo
titos por las tardes, de nuevo en 
marcha tras el obligatorio parón 
de su dueño, el del culebrón. Y no 
se hace nada.

Así que, don Crescencio, sea 
bueno, porfa, y no nos meta 

en casa a las 12, porque, como 
muchos otros, a esa hora termino 
de currar y maldita la gracia que 
me hace tener que enchufar la te
le antes de quedarme frito.

P.D. Pregúntele a sus hijos, a ver 
que le dicen.

m  i l-S
*

DESDE
EL CENTRO %

Gerardo Azañedo Sanz

PODEMOS Y DEBEMOS SACAR LA 
ECONOMIA ESPAÑOLA ADELANTE

Seguimos con inquietudes, aunque a 
fuer de ser sincero tengo la sensa
ción de que el Gobierno se ha dado 

cuenta que las cosas no van bien y 
agradezco que lo hayan comunicado al 
país y nos hayan anunciado que "tene
mos que apretarnos el cinturón". No 
agradezco que no vayamos bien, lógica
mente, agradezco que nos lo digan y 
que la prepotencia en las soluciones la 
hayan dejado, por una vez, de lado, y 
nos pidan ayudan a todos. Creo que 
por el bien de las instituciones y del sis
tema democrático tenemos que ayu-

Ñs, de verdad y sin prejuicios.
o se trata de que gobiernen socia
listas, socialdemócratas o como 

quieran que les situemos ideológica
mente; se trata de salir del bache eco
nómico en el que estamos y que entre 
unos y otros no6 hemos metido, ya que 
aquí también se puede decir aquello de 
que "quien esté libre de culpa que arro-

Ünos tienen más responsabilidades 
que otros, pero al fin y al cabo ca
da uno tenemos nuestra "cuota" de cul

pabilidad y el daño repercute en todos. 
l ) u e s  vamos adelante, hagamos un 
A  esfuerzo superior al realizado has
ta ahora; no nos fijemos sólo en el co
rrupto o en los que abusan del poder, 
sino en los millones de españoles que 
pese a todo intentamos ser honestos, 
que estamos mentalizados de que a 
nuestro país, podemos y debemos sa-

e  adelante.
n un sistema democrático debe
mos aceptar a los que la votación 

popular les ha dado la responsabilidad 
del gobierno de las instituciones: haga
mos que cumplan como deben, y si no 
es así, retirémosles la confianza, que

£bién tendremos la oportunidad, 
o que no entiendo es que hable- 

ímos de solidaridad con Europa y 
hechos -creo que no justificados- de los 
países vecinos repercutan tan negativa
mente en nuestra economía y ses diga 
que no se puede hacer nada ya que no 
se puede "ingerir en la política de otro 
país". Da la sensación de que son

acuerdos a dos bandas: España debe 
ser solidaria con el resto de los países,

S> éstos insolidarios con ella.
i la no ingerencia es un acuerdo bi
lateral, y lo debe ser, eso no debe 

evitar pensar que en estos hechos debe 
haber algún responsable, pienso que en 
este caso un gobierno, que debe salir 
responsable y paliar-indemnizar el pre
juicio económico que se está haciendo 
a la  economía española.
I j 1 s  claro que la huelga de transpor- 
-L ^tistas franceses repercute negati
vamente en nuestro turismo, agricultu
ra, industria, etc. No es así en la econo
mía francesa, ya que los turistas que 
aquí no pueden pasar se quedan en su 
país, y los productos los abastece el 
mismo sistema interior, dando a la vez 
s^ ida a los mismos.

6No creen, queridos lectores, que es
tas cosas no ocurren por casuali
dad?. Además, siempre suceden en las 

mismas fechas. Por lo tanto lo de Euro
pa con resultar imprescindible, no lo 
veremos bien si no se acompaña de me
jores medidas de seguridad, pues de lo 
contrario, los débiles lo seremos aún 
más. Todas estas cosas influyen negati
vamente en nuestro estado de ánimo y 
puede llegar a ser muy complicado ha
cemos comprender las ventajas tan ex
traordinarias que nos traerá la CEE si 
lo que observamos no es favorable y lo 
que intuimos que nos viene encima lo 
es aún menos para nuestro estatus so
cial y económico.
| 3 o r  eso decía al principio que los in- 

A  tereses son de todos, a pesar de los 
administradores: a éstos les podemos 
cambiar, pero nuestra identidad como 
ciudadanos debe seguir intacta, y nues
tros derechos inalterables, por lo que 
todos debemos colaborar: -Para au
mentar nuestro prestigio como entidad 
nacional; -Para que ningún país euro
peo se atreva a perjudicamos; -Para 
conseguir mejores cotas de bienestar 
económico-social para todos. SON 
MUCHAS RESPONSABILIDADES 
PARA DEJARLAS SOLO EN MA
NOS DE LOS GOBERNANTES.
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LOS DISTRITOS ALCALAINOS, NOMBRE A NOMBRE

DISTRITO l¡ SmEMflSNVÜELTflS

Mapa de Alcalá de Henares

En un futuro próximo los ocho dis
tritos de Alcalá de Henares tendrán 
nombre propio, y no sólo la fría e imper
sonal numeración con que se Ies ha dis
tinguido desde hace nueve años, cuando 
tras las elecciones municipales de 1983,

una de las primeras decisiones del go
bierno local recién salido de las urnas 
fue redefinir los seis distritos que enton
ces existían.

Fueron aumentados a ocho, equili
brando la población de cada uno de

ellos, cambiando las calles que servían 
de límite a unos y otros, pero en vez de 
otorgar un nombre diferenciador a los 
distritos, se les dio un número, tal vez 
inspirándose en el modelo de algunas 
ciudades europeas como París, con un 
estilo más burocrático que vecinal.

El pasado 19 de mayo, el pleno del 
Ayuntamiento alcalaíno aprobó una mo
ción del Partido Popular (con los votos a 
favor de este grupo de concejales y los 
de Izquierda Unida) para bautizar con 
nombre propio a los distritos, y así otor
garles una designación más cercana a 
uso común que la numérica, la cual nun
ca ha cuajado entre los alcalaínos.

Los ediles socialistas votaron en con
tra, al considerar, según la concejal de 
Cultura, que no había argumentos histó
ricos que avalasen la idea de nombrar a 
cada distrito, y que se daba la dificultad 
de qué nombre elegir para unos distritos 
en los que había varios barrios, sin que 
ello supusiera agravios comparativos. Sin 
embargo, estos argumentos fueron re
chazados por PP e IU.

■  DISTRITO CENTRO,
SIN DUDA ALGUNA

De acuerdo a lo aprobado en el pleno 
de mayo, los nombres se consensuarán 
entre los grupos políticos municipales y 
las juntas de distrito. Cada una de estas 
últimas propondrá un nombre para su 
distrito a los primeros, que discutirán y 
decidirán en la comisión municipal de 
Participación Ciudadana el nombre de 
cada zona de Alcalá.

La concejal que preside la comisión, 
María Luisa Martín, ha propuesto a los 
presidentes de las juntas de distrito la re 
alización de una encuesta en la que los 
vecinos voten las designaciones hechas 
por la junta distrital y a su vez sugieran 
cualquier otra que consideren más con
veniente.

En el distrito I la junta del mismo de
batió el asunto varias semanas atrás y 
llegó rápidamente, y por unanimidad, a 
la decisión de que el centro de la ciudad 
reciba precisamente esa denominación: 
"Centro". En la junta están repre
sentados los miembros de los partidos 
políticos con escaño municipal, (PSOE, 
PP e IU), la asociación de vecinos "CarMapa del Distrito
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Carmen Palenzuela

6.166 HABITANTES: EL 
DISTRITO MENOS POBLADO

El distrito I de Alcalá de Henares es el menos poblado de los ocho que con
forman la ciudad alcalaína, con diferencia. Mientras la media en el resto de cir
cunscripciones municipales oscila entre los 14.000 y los 30.000 vecinos, en el dis
trito Centro - este nombre parece que será adoptado sin muchas objecciones- re
siden 6.166 personas, el 9,82% de los 159.355 alcalaínos de derecho que habitan 
la ciudad. La junta de este distrito se encuentra en la calle Cardenal Cisneros, nú
mero 6, en la planta baja.

El distrito I tiene como frontera al norte la Vía Complutense (antigua Nacio
nal II), y al sur sus límites son la Ronda de la Pescadería y la calle Carmen Des
calzo, desde donde sigue hasta su borde oriental, la calle Azucena, plaza de los 
Mártires (o de los Cuatro Caños) y la calle Sebastián de la Plaza, que sigue la fa
cultad de Derecho hasta la Vía Complutense. Al oeste el distrito se cierra -a efec
tos administrativos- por la calle Andrés Saborit y el Paseo de los Curas (también 
carretera de Pastrana), hasta llegar al vértice de la Puerta del Vado, donde se 
continúa por la Ronda de la Pescadería.

denal Cisneros" y otras de carácter cultu
ral. La junta está presidida por Javier 
Bello, concejal por el Partido Popular.

La presidenta de la citada asociación 
vecinal, Dolores Palenzuela, está de 
acuerdo en darle nombre a su distrito 
porque cree que es una forma de desig
nar al distrito "menos impersonal". Ella 
es de la opinión de que "los nombres que 
corren por la boca de la gente son los 
que valen, porque con ellos se entienden 
los vecinos de este distrito y de todos. En 
realidad, apenas se utilizan los números 
para referirse a un distrito".

En el distrito I no se ha realizado la 
encuesta que propone la concejal de 
Participación Ciudadana, en vista de 
que, tal como argumenta la presidenta 
de "Cardenal Cisneros", "los vecinos es
tán totalmente representados en la junta, 
y el nombre no ofrecía ninguna duda.

"Tal vez sea necesario llevarla a cabo 
en aquellos distritos donde hay varios ba
rrios. Aquí sería una medida un tanto 
desproporcionada y trivial para un distri
to cuyo nombre no ofrece duda".

■  CASCO HISTORICO

túan aquí sus edificios centrales, al igual 
que el Instituto Cervantes, los juzgados, 
la Cámara de Comercio, la Asociación 
de Empresarios del Henares,y otras mu
chas. En cuanto a la dotación cultural, la 
biblioteca central de Alcalá se situará, 
cuando finalicen las obras, en el antiguo 
convento de Caracciolos -aunque en es
tos momentos no hay ninguna pública 
que atienda al distrito-.

■  NUCLEO Y MEMORIA

Otros servicios culturales que tiene el 
distrito Centro son el Teatro Salón Cer
vantes, la Casa Museo Cervantes, las sa
las de exposiciones Manolo Revilla, Ca
pilla del Oidor y Casa de la Entrevista.

En cuanto a las comunicaciones, to
dos las líneas de autobuses pasan por la 
plaza de Cervantes, donde también se si
túa una de las principales paradas de ta
xis. En lo sanitario, se encuentra un hos
pital privado de gran tradición alcalaína, 
como el Vallés, así como el Hospitalillo 
de Antezana, para ancianos. La Cruz 
Roja y el centro de salud de la calle Car

men Calzado son otras dotaciones sani
tarias del distrito. El centro de salud mu
nicipal, en la calle Santiago, presta servi
cios de urgencia, además de ser la sede 
del programa regional de rehabilitación 
de toxicomanías y de la oficina municipal 
del consumidor. Muy cerca de este cen
tro se encuentra la comisaría de la poli
cía nacional, en la calle Cid Campeador, 
junto a lo que será el futuro museo de ar
queología de la Comunidad de Madrid.

Este museo se ubica en un inmueble 
lindante con el convento de las Bernar
das, al lado de la plaza del palacio arzo
bispal y de la plaza de los Santos Niños. 
Toda esta zona forma uno de los más im
portantes (y bellos) ámbitos histórico-ar- 
tísticos de Alcalá, con la calle Mayor y la 
iglesia Magistral, ahora catedral con el 
recientemente creado obispado, cuya se
de está en la antigua muralla romana.

En suma, el distrito I o Centro es un 
lugar donde lo histórico se une a lo cul
tural, lo administrativo y comercial, la 
Alcalá antigua a partir de la que ha sur
gido, como fruto maduro alrededor de su 
nuez, la amplia ciudad extendida en su 
alrededor.

F.R.
En el distrito Centro se encuentra el 

casco histórico, el cual ocupa casi toda 
su extensión y en el que, al igual que en 
todas las ciudades, predomina una po
blación anciana y jubilada, aunque en 
otras zonas del distrito (por ejemplo, ca
lle Madre de Dios y otras) sean mayoría 
los vecinos con edades por debajo de los 
cincuenta años. Este distrito cuenta con 
numerosos equipamientos, y práctica
mente todas las instituciones, tanto pú
blicas como privadas, tienen su sede en 
él. El Ayuntamiento y la Universidad si

PONGA NOMBRE A SU DISTRITO
LA CRONICA propone a los vecinos alcalaínos que designen por nombre a 

los distritos de Alcalá, para lo que invita a sus lectores a que rellenen el siguiente 
cupón con sus datos personales y nombre del distrito propuesto.

• Número de distrito:__________________________________________
• Nombre propuesto:__________________________________________
• Nombre y apellidos del proponente:_____________________________
• Domic¡lio:_________________________________________________
• DNI:_____________  Firma:



10 de julio de 1.992 LA CRONICA del Henares ALCALA/24

Elisa Mateo Fuentes, primera mujer taxista de Alcalá

«AL PRINCIPIO MIS COMPAÑEROS SE 
CREIAN QUE ESTO ERA UN CAPRICHO»

- ¿Le gusta conducir?
- Yo lo llevo muy bien, de veras que 

me encanta. Y no se me pone ningún 
obstáculo por delante. Quiero decir que 
si me tengo que ir a cualquier sitio, á 
Barcelona o a Molina, yo me voy, sin nin
gún problema.

■  LOS CLIENTES

- ¿Y se vive del taxi en Alcalá?

- Ahora está la cosa más parada. Hay 
días mejores y días peores, porque esta 
profesión es dura y te tienes que tirar 
muchas horas sentado al volante.

- ¿Los clientes que suben a su taxi le 
suelen hacer algún comentario, positivo 
o negativo, porque usted es una mujer?

- Mucha gente hace comentarios, pe
ro no suelen ser ofensivos: "¡Anda, una 
mujer taxista!", o "Es la primera vez que 
monto en un taxi de una mujer!", pero no 
van más lejos salvo excepciones, general
mente no tengo problemas con los clien
tes.

- ¿Por qué decidió ser taxista?

- Yo quería trabajar, luego me saqué 
el carné de conducir, y aproveché la po
sibilidad de hacerme taxista.

- ¿Y le gusta correr?

- Cuando se puede, nada más. Si no, 
hay que respetar la velocidad marcada, y 
yo desde luego no me paso.

- Imagino que usted será el mejor 
conductor de su casa.

- Bueno, también mi marido es taxis
ta, y mi hijo... en mi casa, todos taxistas.

Antonio R. Naranjo

Elisa Mateo Fuentes

I  India  decidió que quería ser taxis- 
ta, rompiendo con los prejuicios 

machistas que "estipulaban" que esa profe
sión, como la de bombero o policía, eran 
cotos privados para el hombre. No le im- 
portó^y de eso hace ya casi cinco años. 
Ella es Elisa Mateo Fuentes, la primera 
mujer taxista de Alcalá de Henares, ciu
dad en la que, de momento, no tiene más 
que una compañera.

-  Usted ha sido la pionera de las ta
xistas alcalaínas...

- Yo ya llevo cuatro años y medio con

el taxi. La otra mujer que conduce en Al
calá de Henares lleva algo más de dos... 
cuando ella entró por lo menos ya tema 
la puerta abierta, y ya no había tantos 
problemas como al principio.

- ¿Tenía "diferencias" con sus compa
ñeros masculinos?

- Siempre hacían algún comentario 
(risas).

• Me imagino esos comentarios...
- Sí, claro. A lo mejor se pensaban 

que me iba a cansar de conducir, que se
guramente aguantaría poco de taxista, 
como si lo mío fuera un capricho.

ABIERTA YA LA MEJOR TERRAZA DE ALCALA 
D e  lu n e s  a  ju e v e s ,  p r e c io s  p o p u la r e s

D e  7  d e  d a  t a r d e ,  a  3  d e ,  d a  m a d r u g a d a

Los Jueves música en directo
U n  s a lu d o  d e  l a  p a n a d e r í a

Plaza de los Santos Niños, V
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DURO DE CO RAZO N
Nuevo Fiat Crom a. Una conjun

ción de provocativa aerodiná

mica, avanzada tecnología e 

inigualable confort, para disfru

ta r  de la conducción que usted 

deseaba. Es duro de corazón. 

Hasta IS8 CV. Su potencia es la 

de un líder. Velocidad máxim a 

h u ta  215 km /h. Aceleración de

No existe un duro con tantas atenciones de serie.

0 a  100 en 7,7 segundos. Su línea 

aerodinámica le hace espíritu 

del aire: Cx 0,32. Agil, fuerte  y 

con g ran  seguridad  activa. 

Tracción delantera, 4 frenos de 

disco y ABS de serie en  el 

Crom a Turbo i.e. y 2.0 i.e. S. 

Nuevo Fiat Crom a, hecho para

dar seguridad. Para cumplir 

cada uno de sus deseos. Servo- 

dirección. Elevalunas eléctricos 

delanteros y traseros. Cierre 

centralizado con m ando a dis

tancia. Cinturones de seguridad 

regulables en altura. Cristales 

a térm icos Solextra. Clim ati

zador autom ático o aire acon

dicionado. Todo de serie. Y, 

ad em ás, en  el Turbo i.e., 

tapicería de cuero, tam bién de 

serie. Acérquese a su Conce

sionario  F iat y descubra  el 

corazón del Nuevo Fiat Croma. 

El tiem po le dará o tra  razón.

P.V.P. desde 2.419.000 Pts.

[■isa 
I q e IZEJ
FIAT PLUS SERVICE FIAT CROMA 00130

Concesionario Oficial:
UDERCAR DOS MIL, S. A.

Vía Complutense, 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31, 600). Tel. 881 40 62.
Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42.
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Capítulo 6 Crónicas de la Expo

EL ULTIMO VIAJE DE CERVANTES A SEVILLA

Facsímil de la partida de Bautismo de

Miguel de Cervantes Saavedra, que se conserva en la Parroquia de Santa María la Mayor.

de Alcalá de Henares.

Miguel de Cervantes Saavedra, el 
complutense más ilustre, ha hecho que 
Alcalá de Henares se convierta en la au
téntica "joya” del pabellón de la Comuni
dad de Madrid. Original en su diseño

pero pobre en sus contenidos, el edificio 
regional ha "tirado" de los tesoros histó
ricos de esta ciudad para "adecentar" a 
tiempo el fiasco en que se había convert
ido la presencia madrileña en la Expo.

Lo cierto es que los préstamos al- 
calaínos han cambiado sustancial
mente la imagen del pabellón auto
nómico. "Snob" como pocos, el edifi
cio regional era,y sigue siendo, un 
compendio de creaciones vanguar
distas, con una Cibeles de "a pie" a la 
cabeza, exposiciones fotográficas su
rrealistas, con Bibi Andersen como 
una de las modelos, o incursiones no
tables en la frontera que separé lo 
peculiar de lo hortera, ya sea en for
ma de cortometrajes de Pedro Almo
dovar o en coreografías discoteque- 
ras de Olvido Gara, alias Alaska.

■  PARTIDA DE NACIMIENTO

La contribución alcalaína ha su
puesto, por tanto, la nota de seriedad 
ante el esquema cosmopolita y mo
derno que pretendía dar el pabellón, 
con intención pero sin resultados.

Recientemente han viajado a Se
villa algunos de los tesoros del patri
monio complutense que se guardan 
bajo un mayor número de cerradu
ras. Cervantes, quien si no, se lleva la 
palma entre los turistas, asombrados 
al contemplar el facsímil de la parti
da de bautismo del escritor de El 
Quijote, cuyo original se conserva en 
la parroquia de Santa María la Ma
yor de Alcalá de Henares, o la copia 
del documento autógrafo de Miguel 
de Cervantes en el que se declara na
cido en Alcalá, firmado por él mis
mo, "Miguel de Cerbantes", un leja
no 18 de diciembre de 1580.

■  ESTAND CERVANTINO

Y no será ésta la única nota cer
vantina de Sevilla. Un estand estará 
dedicado enteramente a la figura del 
creador del hidalgo caballero. En la 
caseta aparecerán, entre otras reli
quias, ediciones de El Quijote en 
hindú, japonés o alemán, y otras ilus
tradas por artistas como el propioPoste anunciador de los 179 municipios de la región, Alcalá en tercer lugar
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Dalí, todas ellas pertene
cientes al fondo de la Mu
seo-Casa natal de Cervan
tes, en la calle Mayor. Ade
más, los visitantes del pa
bellón de la CAM pueden 
observar desde el pasado 
28 de junio, día de honor 
de la región, unos facsími
les de El Quijote editado 
en 1702 y 1797. "No hemos 
querido enviar los orgina- 
les porque, por muchas 
medidas de seguridad que 
pongan, todo este patrimo
nio es muy importante y no 
se puede poner en peli
gro", explica la concejala 
de Cultura, Dolores Pérez. 
Y es que el "curriculum" 
histórico de Alcalá es muy 
importante, como han en
tendido, tras algunas sema
nas de dudas, los responsa
bles madrileños en la Expo. 
Al final, después de reca
pacitar, el gerente del pa
bellón, Carlos Jiménez, ha 
confirmado que el 7 de 
septiembre comenzará la 
"Semana alcalaína en la 
Expo".

Durante siete días, el 
centro de atención de la 
región estará en Alcalá: 
aparte del estand cervanti
no, se exhibirán documen
tos como el Fuero Viejo al- 
calaíno o la Biblia Políglo
ta. Además, se proyectará 
un vídeo de la ciudad, ela
borado por la Fundación 
Colegio del Rey y se repre
sentará la obra de Feman
do Fernán Gómez "El Pi
caro", protagonizada por el 
popular Rafael Alvarez "El 
Brujo", patrocinada por el 
Ayuntamiento, la produc
tora Pentación y la socie
dad Expo 92. "Es posible 
que durante estos días va
rios grupos de teatro alca- 
laínos escenifiquen alguna 
obra en la Expo", asegura 
la concejala.

Precisamente, durante 
las dos últimas semanas el

Teatro Salón Cervantes ha 
acogido los ensayos de la 
compañía teatral que rep
resentará la citada obra.

La "puntilla" de la ex
tensa colaboración alcalaí
na en la muestra andaluza 
la pone la exposición de la 
maqueta del proyecto del 
parque Etnoarqueológico 
Reina Sofía, expuesta has
ta el pasado 25 de junio en 
la Capilla del Oidor.

■  ENTRAREN 
LA HISTORIA

"Sinceramente, es muy 
importante ratificar, tras 
muchos problemas e inclu
so quejas escritas a la Co
munidad, la presencia de 
Alcalá. Por historia y por 
todo, la ciudad se merecía 
estar en Sevilla, aunque al 
principio nos hicieran poco 
caso". De la misma opinión 
es Carlos Jiménez, gerente 
del pabellón: "no cabe du
da que Alcalá es, quizá, la 
ciudad cultural más impor
tante de la región", afirma
ciones que, sin embargo, 
no se reflejaron en coope- 
\

Seis fotografías resumen la historia alcalaína

ración durante los dos pri
meros meses de la Expo.

"Vamos a entrar en la 
Historia, porque la Expo 
sólo se celebrará una vez 
en la vida y los vecinos de 
Alcalá podrán decir que la 
ciudad estuvo allí”, termina 
la concejala de Cultura.

Con estas credenciales, el 
alcalaíno que pueda y se lo 
permitan sus vacaciones, 
debería buscar un hueque- 
cito en su apretado calen
dario. Como decía el famo
so anuncio de televisión, 
"Tienes que venir".

Celia Iglesias/AR. Naranjo

Este montaje pertenece al edificio de Alemania
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UNA MUJER DE 52 AÑOS LLEVA 
DESAPARECIDA MAS DE 20 DIAS

Una mujer de 52 años, que trabaja en 
el Centro de Enseñanzas Integradas 
(CEI) de Alcalá de Henares, permanece 
en paradero desconocido desde el pasa
do 16 de junio.

Dicho día, la mujer, que se encuentra 
soltera y vive en Guadalajara con su her
mano, salió del trabajo como un día nor
mal y acercó a un compañero a su casa. 
Desde entonces nadie le ha visto y se 
desconocen las causas de su desapari
ción. Mientras, el cuerpo de Policía Na
cional de Alcalá y Guadalajara realizan 
esfuerzos conjuntos para esclarecer el 
asunto. Otro de los datos oscuros de esta 
desaparición es que el coche en el que 
viajaba, con matrícula M-2167-T, no se 
ha localizado hasta el momento.

■  DETENIDO TRAS UNA ESPEC
TACULAR PERSECUCION EN 

COCHE

Juan Carlos G. M., de 22 años, fue 
detenido el pasado sábado después de 
una espectacular persecución en coche, a 
cargo de una patrulla de Policía Nacio
nal, por la Puerta del Vado en Alcalá de 
Henares. Alrededor de las tres de la tar
de, funcionarios de la Brigada Local de 
Seguridad Ciudadana detectaron en la 
calle Nuestra Señora de Belén un Ford 
Escort blanco que figuraba como sustraí
do. El individuo que lo conducía, al per
catarse de la presencia policial, se dio a 
la fuga sin hacer caso de las señales de 
tráfico.

Al llegar a la Puerta del Vado, el de
tenido tuvo que pararse detrás de un 
coche que esperaba a que el semáforo se 
pusiese en verde. Tras él se encontraba 
el automóvil de policía, lo que provocó 
que el delincuente se pusiese nervioso. 
Acto seguido, dio marcha atrás, chocan
do con la patrulla policial, operación que

repetiría instantes después, dándose a la 
fuga. El vehículo sustraído y su conduc
tor fueron localizados inmediatamente 
en la carretera de Pastrana, donde derri
bó una señal al subirse a la acera de la 
Plaza del mismo nombre. Seguidamente, 
los agentes policiales se pusieron a su al
tura y le cerraron el paso, deteniendo al 
autor del robo a continuación. Como 
consecuencia de esta persecución, el co
che de policía resultó con daños de con
sideración.

■  OCULTO LA DROGA 
EN LA VAGINA

Una joven de 27 años, Isabel A. C , 
fue detenida el pasado lunes por agentes 
de la Policía Nacional de Alcalá de H e
nares cuando se encontraba en el inte
rior de un vehículo que, según deciaron 
fuentes policiales, "resultaba sospecho
so". Los agentes se percataron de que en 
el momento en que se aproximaban, la 
detenida cogía algo y lo escondía entre 
las piernas.

Ante la posibilidad de que fueran es
tupefacientes, trasladaron a la joven a la 
comisaría para que una funcionaría pro
cediese a cachearla. En esa inspección se 
le detectaron cuatro o cinco bolsitas que 
intentó tragarse y al no conseguirlo se las 
guardó en la vagina. Fuentes policiales 
han manifestado que se desconoce el 
contenido de las bolsitas dado que la 
presunta traficante no quiso somenterse 
a exámen médico.

■  DETENIDAS CUATRO PERSO
NAS POR ROBO

En esta última semana, la Policía Na
cional de Alcalá de Henares ha detenido 
un total de cuatro personas como auto

res de diferentes robos.
Pedro G.G., de 29 años, fue sorpren

dido cuando se encontraba robando en 
la zapatería "Gay", de la calle Mateo de 
Torres. El día 7, Javier G. F., de 19 años, 
también resultó descubierto dentro de 
un domicilio del número 10 de la calle 
Avenida de Madrid, sin que le diese 
tiempo a llevarse nada.

Miguel M. G., de 23 años, con ante
cedentes por tráfico de estupefacientes, 
fue arrestado como autor del robo de un 
vehículo.

CJ.

LOS JESUITAS CEDEN 
SUELO PARALA 

PLAZA DE TOROS

El pasado 24 de junio el alcalde 
alcalaíno, Florencio Campos, y Vi
cente Villamandos, en repre
sentación de la Compañía de Jesús, 
firmaron un convenio urbanístico 
que afecta a varios terrenos propie
dad de esta última institución entre 
el camino de Teatinos, la carretera 
de Meco y los acuartelamientos mili
tares de la Brigada paracaidista.

Dichos terrenos estaban califica
dos como espacios libres, viarios y de 
equipamiento en el Plan General de 
Urbanismo de 1991. M ediante dicho 
convenio la Compañía cede al Ayun
tamiento el denominado sector 37, el 
cual cuenta con una superficie de 
127.890 metros cuadrados para equi
pamiento de la ciudad, concretamen
te el nuevo parque de bomberos, la 
estación de autobuses y la nueva pla
za de toros. Al mismo tiempo, el con
venio regulariza la cesión de 5.000 
m2 en los que se construyó el conle- 
gio público Dulcinea.

SECRETARIA CON EXPERIENCIA
P r e c i s a  i n m o b i l i a r i a  e n  C o s t a d a  

Interesada llamar horas oficina

Tel. 669 12 62 y 673 92 44
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Capítulo 30 Memorias Alcalaínas de José Calleja

Años 60

LA ALCALA QUE YO CONOCI
LA ANTORCHA OLIMPICA PASO POR ALCALA

Espero que Vds. disculpen el ol
vido imperdonable de nombres 
que foijaron leyenda en el de

porte alcalaíno y en este caso, en el 
tenis, como fueron Estrada que for
mó pareja con Mendieta, los dos fue
ron empleados de Roca. Otros juga
dores que no debo olvidar son José 
Vicente Yañez, Vilar, al cual era 
muy complicado vencerle y por últi
mo al militar Murcia, que según mis 
últimas noticias estaba residiendo en 
Salamanca y no en muy buen estado 
de salud.

Un lamentable error de transcrip
ción fue el que se indicó en el capítu
lo anterior en el que hice referencia 
al motociclismo en Alcalá de Hena
res, que Adolfo Fernández había 
muerto, cuando me quise referir a su 
hermano Ernesto que fue el único 
portero de hockey que hubo en Al
calá. Desde estas líneas Adolfo te pi
do un millón de perdones, ya que sa
bes que te quiero y te respeto mucho 
y espero que tanto tu como yo viva
mos muchos años.

Otro tema que quiero precisar so
bre el capítulo anterior es que Ma
nuel Revilla no llegó a ser presidente 
de la R.S.D. Alcalá, sino Alfonso Re
villa.

Aprovechando que quedan esca
sos días para la celebración de las 
Olimpiadas de Barcelona 92 y que la 
antorcha olímpica pasó por Madrid 
este pasado miércoles, no quiero de
jar de hacer mención un día que se 
me quedó grabado en mi mente, el 
del paso de la antorcha olímpica de 
México 68, y por Alcalá y que tuve el 
honor de llevarla en mi mano.

Explicaré muy sucintamente có
mo llegó a pasar la antorcha por la 
ciudad: se recibió en el Ayuntamien
to de Alcalá de Henares una carta 
del Gobierno Civil de Madrid infor

mando del paso de la antorcha olím
pica por Alcalá y de que era necesa
rio el nombramiento de una persona 
para que portase tal objeto. Yo fui el

elegido. En aquella época estaba me
tido en casi todas las federaciones, 
aportando mi granito de arena. Yo 
era como el ungüento amarillo "ara

Calleja junto a los otros relevistas de la antorcha olímpica
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Calleja encendiendo el pebetero olímpico El atleta más mayor y el más joven de esta marcha

todo valgo y para nada sir
vo". Y no es para alabarme, 
pero una persona que no 
llegué a conocer dijo "por 
el paso de la antorcha por 
Alcalá estando Calleja no 
se tiene, que preocupar na
die". Yo fui el encargado 
de elegir a las personas que 
me acompañaron en el pa
so de la antorcha por Alca
lá, pensando que éstas eran 
las más adecuadas por unos 
motivos u otros y creo que 
el que menos motivos tenía 
era yo mismo.

■  MIS COMPAÑEROS 
DE ANTORCHA

Las personas que elegí 
fueron las siguientes: Trillo 
fue campeón ser campeón 
de judo de España y que 
actualmente dirige el club

de judo Complutense. Un 
sobrino del General Villal- 
ba, creo que era teniente o 
capitán y que fue olímpico 
militar en la competición 
de pentatlón. Otro perso
naje muy querido en toda 
Alcalá que portó la antor
cha fue Arsenio Lope 
Huerta, más conocido por 
Curro, fue un excelente ju
gador de baloncesto que 
militó en el Alcalá y nada 
menos que en el Real Ma
drid, jugando con este 
equipo en Rusia, como us
tedes bien saben ahora es 
delegado del Gobierno en 
Castilla-León.

Otro acompañante fue 
mi sobrino José Luis Calle
ja, hijo de mi hermano 
Guillermo, que fue jugador 
de baloncesto, Luis Ricar
do Sánchez, todo un perso
naje entregado al deporte

alcalaíno, siendo jugador, 
entrenador y preparador fí
sico del Alcalá, y ahora es
tá metido dentro del mun
do del tenis. José Félix 
Huerta, más conocido por 
Felisín, fue jugador de ba
loncesto y ahora además de 
regentar una de las farma
cias más importantes de 
Alcalá es presidente de la 
delegación de baloncesto 
en Alcalá de Henares. 
Murcia que fue entrenador 
de fútbol. Heredero, cam
peón de Castilla

de gimnasia y por últi
mo, el más joven, el hijo 
del General de Paracaidis
tas, Ignacio Crespo del 
Castillo, que con poca 
edad fue campeón de tiro 
neumático de España, en 
el campeonato que se cele
bró en Galicia, tenía un re
cord de 100 tiros, 99 dia

nas. El era el más joven y 
yo el más viejo.

Nosotros recogimos la 
antorcha en el término 
municipal de Guadalajara, 
recorrimos toda Alcalá, 
pasando por lo que ahora 
es la Avda. de Guadalaja
ra, la Plaza de Cuatro Ca
ños, la Calle Libreros, Ca
lle Mayor, haciendo una 
parada en la Iglesia Magis
tral y como último destino 
la Puerta de Madrid, don
de recogieron la antorcha 
otros atletas para llevarla a 
Madrid, en todo el mo
mento fuimos escoltados 
por la Policía.

■  HECHO HISTORICO

Hay un hecho que po
demos llamar histórico que 
ocurrió con el paso de la
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El pebetero se situó en frente de la Universdad CisnerianaArsenio Lope Huerta

antorcha olímpica por Alcalá y fue 
que a pesar de que España no man
tenía relaciones políticas con Méjico, 
la bandera de este país estuvo pre
sente en todo momento e incluso 
una serie de soldados fueron detrás

de nosotros corriendo con la bandera 
de este país, fue un hito histórico. 
¿Por qué a pesar de no tener relacio
nes con Méjico, nosotros exhibimos 
la bandera de este país?, pues senci
llamente porque pensamos que la

política nunca se debe mezclar con el 
deporte.

El paso de la antorcha por Alcalá 
además de un hito deportivo supuso 
una aglomeración increíble de gente 
por la calle, abarrotando las calles y 
plazas por las cuales pasó dicha an
torcha. Enfrente de la Universidad 
Cisneriana se produjo uno de los 
momentos más importantes del reco
rrido, me refiero que a mí me tocó 
encender la antorcha en el pebeteo 
situado enfrente de la Magistral. El 
pebeteo aún lo guardo en mi finca, 
con mucho cariño.

En frente de la Universidad se 
produjo todo un espectáculo, con 
cuatro alcalaínas vestidas de vestales 
griegas, recuerdo sólo a tres: una era 
la hija de Ernesto Fernández Calvin, 
hermano de Adolfo, y dos nietas del 
doctor Francisco Marcos. En este 
evento deportivo estuvieron presen
tes muchos federativos y atletas de 
élite, estaba representado todo el 
Ayuntamiento de Alcalá y todos los 
estamentos de la ciudad. El acto se 
culminó cuando se izó la bandera 
olímpica y se tocó lpor último la 
Marcha Real.

Fin del Capítulo 30
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Javier Hernández, presidente de AEDHE

«HASTA AHORA HAY MAS BUENA VOLUNTAD 
QUE IDEAS PARA FOMENTAR EL TURISMO»
Hace dos semanas el gerente de 

Fomentur, José María Manrique, de
claraba a LA CRONICA que la ini
ciativa privada alcalaína no estaba en 
absoluto interesada en la promoción 
del turismo en Alcalá y que desde la 
organización que coordina se han 
hecho propuestas tanto a la Asocia
ción de Empresarios del Henares 
(AEDHE) como a la Asociación de 
Comerciantes de la Calle Mayor y 
Casco Histórico (ACOCAMA), pero 
sin resultados positivos.

Javier Hernández, presidente de 
AEDHE, ha señalado a este semana
rio que "nuestra asociación nunca ha 
descalificado la idea que anima a Fo
mentur, al contrario, si bien es cierto 
que siempre que he hablado con 
Manrique le he pedido que nos en
tregase algún proyecto por escrito, y 
el único que nos ha propuesto es la 
creación de una empresa mixta con 
el Ayuntamiento, la Comunidad de 
Madrid y ellos", algo inviable ya que 
AEDHE, como tal, no puede ser so
cio en ninguna empresa.

■  NO RENUNCIAR A LA UTOPIA

Para Hernández, la principal car
ga en la promoción del turismo debe 
estar en manos del Ayuntamiento, de 
la Iglesia y de la Universidad, propie
tarios de todos los monumentos y

edificios visitables, junto a las órde
nes religiosas que poseen conventos 
de gran interés turístico.

Como ejemplo, Javier Hernández 
pone el de los cursos de español de 
la Universidad de Alcalá de Henares, 
publicitados bajo el lema "Aprenda 
español en la ciudad de Cervantes". 
"Junto al turismo cultural -añade el 
presidente de los empresarios del 
Henares- se debería potenciar toda 
la zona, ofreciendo al turista la posi
bilidad de visitar varios lugares de in
terés además de Alcalá". En suma, 
Hernández señala que "se trata de 
no renunciar a la utopía, a la ilusión, 
pero sobre proyectos muy concretos 
en los que podamos colaborar".

Por otro lado, la Asociación de 
Comerciantes del Casco Histórico no 
ha querido comentar las declaracio
nes de José María Manrique sobre la 
negativa de estos a pagar un aperiti
vo a unos visitantes.

La ACOCAMA es de la misma 
opinión que el presidente de AED
HE, que la promoción turística de 
Alcalá debe ser impulsada por la Ad
ministración pública. De todas for
mas, desde el año pasado están pro
moviendo campañas, como la recien
te quincena comercial, para publici- 
tar la zona. Igualmente, se muestran 
dispuestos a colaborar en todo tipo 
de iniciativas que desde el Ayunta
miento de Alcalá de Henares o cual

quier otra institución salgan, "en las 
que nuestra aportación económica 
sea acorde con nuestra capacidad, 
que es mínima".

F.R.

FE DE ERRORES
Hace dos semanas, LA CRO

NICA, dentro de la información 
dedicada al niño Jorge Puebla, 
necesitado de un doble transplan
te de corazón y pulmón que sólo 
se puede operar en Estados Uni
dos, se glosaba una repre
sentación teatral, durante la que 
se recogieron donativos para el 
niño, que había sido organizada 
por "miembros del club de subofi
ciales y sus esposas, de la Brigada 
Paracaidista". En lugar de "Briga
da Paracaidista" debe decir "de 
aviación, de la Ciudad del Aire".

SE TRASPASA
CAFETERIA

"SALSA"
Funcionando. Información en la 

misma cafetería.
C/ Gil de Andrade, 13 

Alcalá de Henares

En HUEVO TUTURO estamos construyendo 
la vivienda que usted proyectarla, 

dentro de un concepto urbanístico Integral 
que colmari sus Ilusiones...

Magnificas viviendas unlfamlllares de 258 metros cuadrados 
construidos, con cuatro dormitorios, jsrdin privado, piscina, etc...

Visítenos en la propia urbanización o llámenos a los teléfonos

882 98 48 - 519 23 26

GESTIONA Y VENDE

Las Cañas, 2-A Bajo A. Telfs.: 519 23 26 - Fax: 519 32 41 - 28043 Madrid
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Toshihíro Hamano exhibe en la sala 1,2,9,3

EL EMBRUJO DEL ARTE JAPONÉS LLEGA A 
LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES

s
* T jr  TI

i

La exposición se celebró en la Sala 1,2,9,3

Pocas culturas despiertan tanto 
interés entre el europeo como la ja 
ponesa. El kimono, el hara-kiri, Hi
roshima y la serie de televisión "Sho
gun" son algunas de las escasas refer
encias que el profano español de a 
pie tiene del Imperio del Sol.

La Universidad de Alcalá de He
nares ofrece, durante todo este mes, 
una inmejorable oportunidad para 
entrar de lleno en el "corazón" de 
una faceta desconocida de Japón: el 
arte. El pintor Toshihiro Hamano ex

pone parte de su obra en la sala 
1,2,9,3 de la Universidad, un recinto 
que se está convirtiendo poco a poco 
en un auténtico cruce de caminos 
culturales. No hace demasiado, la 
misma sala acogió una magnífica ex
posición sobre García Lorca.

Hamano mezcla en las 14 obras 
expuestas la sensibilidad tradicinal 
del más erudito Japón con la van
guardia más explosiva de la mentali
dad del "microchip".

Este hombre, que con un poco de

suerte visitará Alcalá de Henares a lo 
largo del mes de julio, pertenece a la 
escuela RYU y es el fundador del 
centro de arte de Seikido, uno de los 
más importantes de las islas.

No en vano, Hamano ha expuesto 
en numerosas bienales, en las que ha 
recibido premios incontables: Edim
burgo, Madid, Alemania, Yugosla
via... lo dicho, la mejor forma de "ha
cerse el hara-kiri" visita la ciudad.

A  R. Naranjo. Foto: MA. Pozuelo

LOS MORANCOS, 
PREGONEROS
El popular dúo cómico "Los Mo- 

rancos de Triana” han confirmado su 
asistencia a las fiestas de Alcalá de 
Henares como pregoneros, según de
claró a LA CRONICA el concejal de 
Festejos, José Macías.

Así pues, el próximo 21 de agosto 
todos los al Calaínos que se congre
guen en la Plaza de Cervantes podrán 
pasar un divertido rato en este prelu
dio de unas fiestas que, hasta el 30 de 
agosto, elevarán la temperatura am
biental por encima de las ya de por sí 
excesivas "calores" del estío. Durante 
este tiempo, aparte de los toros (con 
figuras como Espartaco, Curro Váz
quez, César Rincón o Roberto Do
mínguez), las verbenas, los encierros 
y lo que se tercie, están programados 
numerosos conciertos: Presuntos Im
plicados, Ana Reverte, Joaquín Sabi
na, Ramoncín.

¡TENEMOS SU V I V I E N D A  PERMANENTE EN 

C O N J U N T O  RESI DENCI AL DENTRO DE C A S C O  URBANO!

CHALETS A D O S A D O S CON PARCELA INDIVIDUAL VALLADA  
A 1 8  KM. DE ALCALÁ DE HENARES. 1 8  KM DE 

O U A A D A L A JA R A  Y 1 3  DEL CORREDOR DEL HENARES

• 3  d o r m ito r io s  • Dos b añ o s  • S a lón  con c h im e n e a  fra n c e s a  • T e rra z a  • G a ra je  • C a le fa c c ió n  In d iv id u a l '

<
PRECIO TOTAL 

1 1.300.000 PTAS ►
V i s í t e n o s  s i n  c o m p r o m i s o

1j l i s t r l b u c L II*

F A C I L I D A D E S  D E  F A G O .  I N F O R M A C I Ó N  

Y V E N T A t  T e l .  ( S i l )  2 7  2 1  9 9
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De manos del Ministerio de Justicia

FLORENCIO CAMPOS RECIBIO LA MEDALLA 
DE ORO AL MERITO SOCIAL PENITENCIARIO

EL INSTITUTO DE EMPRESA 
CONVOCA TRES BECAS PARA 
ESTUDIANTES ALCALAINOS

El alcalde recibe la medalla de manos del ministro

El pasado lunes, 6 de julio, 
Florencio Campos Corona, 
Alcalde de Alcalá de Hena
res, recibió de manos del Mi
nistro de Justicia, Tomás 
Quadra-Salcedo, la Medalla 
de Oro al Mérito Social Peni
tenciario, concedida al Ayun
tamiento de Alcalá de Hena
res.

En el transcurso del acto, 
que tuvo lugar en el Palacio 
de Parcent, Quadra-Salcedo 
galardonó igualmente a varios 
funcionarios de prisiones víc
timas de atentados terroristas, 
así como a instituciones y or
ganismos que se han distingui
do por su labor en pro de la 
reinserción de los presos y en

tre las que ses cuentan las di
recciones generales de la 
Guardia Civil y de Policía, el 
Consejo Superior de Depor
tes, el INEM y la Cruz Roja 
Española. La concesión de la 
medalla se justifica en orden a 
"los méritos contraídos por el 
Ayuntamiento de Alcalá",

concretados en las relaciones 
mantenidas por el mismo con 
los Centros Penitenciarios de 
su término. Recuérdese que 
en Alcalá se encuentran redi- 
cados dos centros penitencia
rios civiles: el de alta seguri
dad y el de jóvenes, además 
de la Prisión Militar.

Teatro Salón 
Cervantes

ALCALA DE HENARES

LA TERRAZA —
14, MARTES, 22,30 H.

CINE DE VERANO "TACONES LEJANOS"

15, MIERCOLES, 22,30 H.

CINE DE VERANO "TOMATES VERDES FRITOS"

J U L I O  C U L T U R A L  1 9 9 2
10 VIERNES, 22,30 H. 

NARCISO YEPES

12, DOMINGO, 22,30 H.

El Instituto de Empresa, 
institución que eligió Alcalá 
de Henares para establecer su 
Colegio de Dirección, ha con
vocado las bases para tres be
cas para realizar el programa 
Master en dirección de em
presas durante el curso 1992- 
93. Una de las condiciones es
tablecidas en el protocolo que 
firmaron el pasado mes de 
enero el alcalde, Florencio 
Campos, y el presidente del 
Instituto, Juan Miguel Anto- 
ñanzas, fue la de que el Cole
gio de Dirección reservaría un 
número de matrículas para 
ciudadanos alcalaínos. Pese a

que todavía no se ha puesto en 
funcionamiento el menciona
do centro, el Instituto de Em
presa ya ha convocado tres be
cas para postgraduados de Al
calá.

Las becas cubren el 50% 
del coste total de la matrícula 
(875.000 pesetas), pudiéndose 
acoger a ellas todos los titula
dos superiores que hayan su
perado o  estén en el último 
curso de carrera en la univer
sidad de Alcalá y que estén 
empadronados en la ciudad. 
Entre todos los solicitantes se 
seleccionará solamente a tres 
candidatos.

ESCUELA SUPERIOR DE CANTO DE MADRID

presenta:

"L INCORONACIONE DI POPPEA"

16, JUEVES, 22,30 H

ESCUELA SUPERIOR DE CANTO DE MADRID 

presenta:

"EL BARBERILLO DE LAVAPIES"
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Los grupos denuncian malas condiciones de montaje

PANORAMICA DEL TEATRO DE ALCALA 
DE HENARES EN LA IV MUESTRA ANUAL

/ pasado fin  de semana se clau-
* -^su ró  la IV  Muestra de Teatro de 

Alcalá con tres últim os grupos, la nueva 
compañía independiente Proteco (Pro
ducciones Teatrales Complutenses), 
Farflay y  el A ula de Estudios Teatrales 
de la Universidad de Alcalá, en tres se
siones en las que se ha mantenido el 
buen nivel de la muestra de este año.

En total han sido diez grupos, ocho 
representaciones en la terraza del Tea
tro Salón Cervantes y dos en las plazas 
de Cervantes y Santos Niños. Las frías 
temperaturas han sido la característica 
de muchos de los días de función, y co
mo muestra los tres últimos días, espe
cialmente el domingo pasado. Esta cli
matología, con el acompañamiento del 
viento, hizo temer a más de un grupo 
que se cayesen los decorados, como le 
ocurrió a alguno en el montaje previo. 
Sin embargo, los percances más graves 
a este respecto no pasaron de los movi
mientos de fondos de tela o la caída de 
alguna pequeña pieza de los escena
rios.

■  PRECARIEDAD DE MEDIOS

Los grupos se han quejado de las 
dificultades y precariedad de tener que 
montar en el mismo día de la repre
sentación, debido a la ocupación del 
escenario por otro grupo el día ante
rior, lo que ha impedido la realización 
de ensayos. A esto se ha añadido la di
ficultad de iluminar correctamente el 
escenario debido a que se han tenido 
que probar los focos con luz diurna.

A las dificultades propias de la 
Muestra en la terraza del Teatro Salón 
se une la precariedad de los grupos al- 
calaínos para trabajar, al no encontrar 
locales en donde ensayar y preparar las 
obras.

El TIA, del que hace semanas LA 
CRONICA señalaba que había encon
trado un lugar en un sótano de la anti
gua universidad laboral se halla nueva
mente sin local de ensayos, por vaca
ciones y porque el centro ha proyecta
do un destino diferente para la sala que 
usaba el grupo.

Producciones Teatrales Compluten-

Sueño y defensa del ojo del culo" de Quevedo
ses (Proteco) es otro colectivo con difi
cultades de local, y hasta ahora ensayan 
en el salón de actos de Comisiones 
Obreras, donde han recibido todo tipo 
de ayuda. Por su parte, la Fundación 
Colegio del Rey se muestra impotente 
para atender la demanda de locales por 
parte de los grupos teatrales u otras 
asociaciones.

Sin embargo, varios grupos teatrales 
resaltan la negativa de la Fundación a 
ceder el uso del Teatro Salón para en
sayos de los grupos alcalaínos, aunque 
esto no sea así en el caso de las compa
ñías de fama no alcalaínas. Por ejem
plo, en estos momentos, los actores de 
la obra "El picaro", -coproducción de 
Expo 92, la productora teatral Penta- 
ción y la Fundación Colegio del Rey- 
ensayan todos los días, de cara al estre
no del día 24 de julio, en el Teatro.

■  ESTETICA, 
REFLEXION, MEMORIA

En el tramo final de la Muestra, el 
viernes actuó Proteco con "Sueño y de
fensa del ojo del culo", segunda versión 
de la obra escrita por Carlos Mochales 
hace diez años sobre textos de Queve

do, y en la que el propio Mochales diri
gió al TIA.

■  SURREAUSMO

El dramaturgo y productor televisi
vo estuvo presente en esta puesta en es
cena dirigida por Guillermo Baeza - 
también dirigió esta obra en aquellos 
años- en la que a través de una esceno
grafía en blanco, gris y negro, que 
apuesta decididamente por la estética 
surrealista, por el mundo onírico, y la 
expresionista, en luces y gestos muy 
contrastados. A ratos hermética, a ra
tos divertida, siempre sorprendente, es 
una manera arriesgada y por ello atrac
tiva de tratar los clásicos -nada que ver 
con otros "remozamientos" de los auto
res tradicionales.

El sábado, Farflay mostró en Alca
lá, por fin, su "Ni un minuto más", una 
melacólica reflexión sobre la relación 
entre el público y el actor. El domingo, 
el Aula de Estudios Teatrales escenifi
có la tradicional "Historia de una esca
lera", de Buero Vallejo, con un excelen
te plantel de actores y una escenogra
fía que huye de lo tradicional.

Félix Rodríguez
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Gran demanda para ir a la Expo

LAS ISLAS SON LOS 
DESTINOS PREFERIDOS

EN LAS VACACIONES

Las islas, destino preferido por los torrejoneros

Miles de torrejone
ros iniciaron sus 
vacaciones en julio 

con destino preferente a 
las playas de las islas Cana
rias y las Baleares, y, en el 
litoral peninsular, a la Cos
ta del Sol.

■  CON BASTANTE 
ANTELACION

Este año a diferencia 
del anterior, los veranean
tes programaron sus vaca
ciones con bastante antela
ción a la llegada de la épo
ca estival, según declara
ron a este semanario res
ponsables de la agencia de 
viajes Mulhacén.

Otra de los aspectos ca
racterísticos de la presente 
temporada es el aumento 
de las personas que orga
nizan sus salidas por medio 
de las agencias. Las tarifas 
de los viajes son para todos

los gustos y bolsillos. Una 
semana en un apartamen
to para cuatro personas en 
Tenerife puede salir por 
34.000 pesetas. El mismo 
tiempo, en un hotel de tres 
estrellas ronda las 53.000.

■  EL EXTRANJERO

A la hora de hablar de 
estancias en el extranjero, 
ya sea Cancún o cualquier 
país europeo -los destinos 
más solicitados-, los pre
cios se disparan. Sólo pue
den acceder a ellos perso
nas con un nivel económi
co medio-alto.

Por otra parte, la Expo 
sevillana está ganando de 
momento a la Olimpiada 
de Barcelona. La demanda 
de apartamentos o de ha
bitaciones en hoteles de 
Sevilla supera ampliamen
te a la de la ciudad Condal.

C.I.

Las solicitaron más de 216 personas

FINALIZARON LAS 
PRIMERAS VACACIONES 

DE LA TERCERA EDAD

En septiembre habrá un nuevo viaje

Un grupo de más de 
216 personas, en
tre jubilados y pen

sionistas, solicitaron una 
plaza para las primeras 
vacaciones de "la tercera 
edad" que organiza en es
te año la oficina de Servi
cios Sociales de Torrejón 
de Ardoz.

La estancia tuvo lugar 
durante la segunda quin
cena del mes de junio, y 
los puntos de destino ele
gidos fueron Lloret de 
Mar (Tarragona) y Salo
breña (Granada).

Esta actividad dedica
da a los mayores cuenta 
ya con una tradición que 
supera los diez años, y, 
según declaró la directo
ra de Servicios Sociales, 
Gloria Herráiz, "el incre
mento de personas que 
han viajado ha sido con
siderable respecto a años 
anteriores. Si antes eran

necesarios seis autocares 
ahora se precisan ocho".

Las tarifas que cada 
persona debe pagar varía 
dependiendo de sus in
gresos. Si se tiene en 
cuenta este aspecto, cada 
parte - interesado y Ser
vicios Sociales- aportan 
el 50 por 100 del precio.

Para este año está 
previsto otra salida a los 
mismos lugares que en el 
mes de junio. La fecha fi
jada es la segunda quin
cena de septiembre. No 
obstante, Herráiz comen
tó a este semanario que 
cabría la posibilidad de 
cambiar Salobreña por 
un lugar diferente. "El 
problema -dijo- es que el 
hotel está bastante lejos 
de la playa, cuando a la 
mayoría de la gente lo 
que le gusta es salir y en
contrarse con el mar".

C.I
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Paulo Roberto se despidió de la afición torrejonera El teatro suspende la programación hasta septiembre

Paulo Roberto, figura del fútbol sala

«ME VOY DEL 
PENZOIL MARSANZ 

CON MUCHO DOLOR»

Este domingo con Juanito Valderrama

FINALIZA LA 
PROGRAMACION DE 

TEATRO EN TORREJON

Con el recuerdo de los 
aplausos emotivos de los afi
cionados al fútbol sala de To
rrejón, Paulo Roberto, sin du
da la figura de este deporte 
en España, se despide de su 
público y de su equipo de to
da la vida, desde que llegase a 
este país hace cuatro años, el 
Pennzoil Marsanz.

Paradógicamente, su nue
vo lugar de destino es uno de 
los eternos rivales, el Redislo- 
gar Cotransa de Coslada. El 
dinero y la necesidad de cam
biar de aires han sido dos de 
los motivos que han llevado a 
la estrella brasileña a tomar 
esta decisión. En una entre
vista que mantuvo con LA 
CRONICA durante la cele
bración del título de la Copa 
de la Liga, Paulo Roberto co
mentaba con la sonrisa de ni
ño pillo que le caracteriza y 
con la musicalidad de su ha
bla que "mi marcha no se de
be a que estuviese a disgusto 
en el Marsanz, ésto no tiene

nada que ver. El porqué guar
da relación con lo mucho que 
ha evolucionado el fútbol sala 
en este país. Ahora se puede 
ganar más y hay que tener en 
cuenta que la vida de un fut
bolista es corta y no debemos 
desaprovechar las ocasiones".

Paulo Roberto llegó de la 
"madre" de los futbolistas, 
Brasil, y como muchos de sus 
compatriotas de fútbol sala o 
fútbol en equipos españoles 
ha sabido adaptarse a la com
petición y a la forma de vida 
con una gran facilidad. Eso sí, 
no olvidó meter en la maleta 
la alegría de su juego y el me
jor "dribling" del mundo.

Paulo Roberto "Maravi
lla", apostilla que los aficiona
dos de Torrejón le aclaman, 
se despidió como los grandes: 
con un gol de chilena que 
permitió al Marsanz jugar la 
prórroga contra el Segó Zara
goza y, tras los penaltis, con
seguir la Copa de la Liga.

C.I.

Al igual que el pasado 
año, el teatro José María Ro- 

'  dero de Torrejón de Ardoz fi
naliza la temporada de espec
táculos a mediados del pre
sente mes.

La última de las actuacio
nes, que tendrá lugar este do
mingo, a las diez y media de 
la noche, la protagonizarán 
Juanito Valderrama y Dolo
res Abril. Ambos se encarga
rán de acercar al público to- 
rrejonero la más pura tradi
ción musical española: la co
pla.

Otro de los espectáculos 
esperados, se celebrará maña
na, también a las diez y media 
de la noche. En esta ocasión 
se trata del ballet nacional de 
Australia, que acercará una 
forma distinta de entender la 
danza a los espectadores.

Con estos dos actos se 
despide una programación 
que se ha caracterizado por 
su gran variedad: música, ci

ne, humor, magia, danza y 
teatro se han sucedido cada 
semana en la tablas del José 
María Rodero desde septiem
bre de 1991.

■  DESPUES 
DEL VERANO

La vuelta de los espectá
culos se espera para después 
de la época estival, periodo 
que se aprovechará para 
acondicionarlo de cara a una 
nueva temporada llena de es
pectáculos.

La conclusión del año tea
tral 91-92 no significará la de
saparición por completo del 
actividades culturales.

La Universidad Popular 
de Torrejón de Ardoz tiene 
previsto varias repre
sentaciones teatrales por la 
calles del municipio durante 
el verano.

C.I
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Servicio que cuesta 300 pesetas

VEINTE PERROS SE 
VACUNAN AL DIA 

CONTRA LA RABIA
<1

1

m»

Ei abandono de perros aún no se percibe

Desde el día 25 de mayo, 
una media de veinte perros 
son vacunados al día de la ra 
bia en las dependencias del 
dispensario canino municipal 
de Torrejón de Ardoz, de 
acuerdo con la campaña anti
rrábica-que se desarrolla en 
las diferentes localidades de 
la Comunidad de Madrid.

En estos días, el veterina
rio responsable de la perrera 
municipal, Mariano Sanz, se 
encuentra desbordado por la 
gran afluencia de personas 
que acuden con sus animales.

La edad obligatoria de va
cunación es los tres meses y, 
aunque en principio la cam
paña va dirigida a los perros 
también se recomienda para 
los gatos.

El precio de este servicio 
es de trescientas pesetas, can
tidad que el propietario del 
can ingresará en una sucursal 
de la entidadC bancaria Caja 
de Madrid, en la cuenta res
tringida "Comunidad de Ma- 
drid-Consejería de Econo

mía-Ingresos Campaña Anti
rrábica, año 1992", con núme
ro 1031/640007237.

A los perros que se les va
cune por primera vez se les 
extenderá la correspondiente 
cartilla sanitaria y se les pro
veerá de la chapa del censo 
canino. Los vacunados en 
años anteriores presentarán 
dicha cartilla para ser diligen
ciada. La conclusión de la 
presente campaña sanitaria 
tendrá lugar el próximo día 
15 de julio.

Por otra parte, Mariano 
Sanz ha declarado que "aún 
no se ha notado un incremen
to del número de perros 
abandonados con la llegada 
del verano". Se espera que en 
agosto este fenómeno que se 
repite cada año sea ya un he
cho constatable con la pre
sencia de numerosos anima
les en las instalaciones de la 
perrera, a diferencia del in
vierno, periodo en el que sue
len estar vacías.

C.I.

El viernes y con retraso

SE ABRIO LA PISCINA 
MUNICIPAL DE 

OLAS DE TORREJON

Panorámica de la piscina de olas

Hoy viernes se abre al 
público la piscina municipal 
de olas de Torrejón de A r
doz, una de las construccio
nes más esperadas, que se 
pone a disposición de los 
bañistas una semana des
pués de la apertura de las 
demás instalaciones del Po- 
lideportivo.

■  EN EL BARRIO 
LAS FRONTERAS

La piscina se encuentra 
enclavada en el barrio Las 
Fronteras, en una zona en la 
que está previsto edificar la 
segunda Ciudad Deportiva, 
compartiendo espacio con 
pistas multiuso, campos de 
fútbol, un pabellón cubierto 
y el velódromo.

Su volumen es de 2.045 
metros cúbicos y tardará, 
según los datos técnicos, 
unas tres horas en renovar 
dicho volúmen. O tra carac

terística es que cuenta con 
un rebosadero superficial y 
lateral para recoger la su
ciedad que se pueda acumu
lar en el agua. Para esto tie
ne instalado un sistema de 
filtrado repartido por diver
sos puntos y que queda cen
tralizado con toda la recogi
da en el fondo de la piscina.

Esto ha permitido pre
ver un caudal de recircula
ción del agua de 683 metros 
cúbicos a la hora por lo que 
dos bombas estarán en con
tinuo funcionamiento.

Asimismo, dispondrá de 
un sistema de oleaje produ
cido mediante compresores 
de aire que hacen que el 
agua cobre impulso a través 
de burbujas encargadas de 
hacer ese efecto de oleaje.

Con esta piscina, que no 
difiere de otras como la del 
acuático de San Fernando 
de Henares, se paliará la 
gran demanda de lugares de 
baño en la ciudad.

Fotos: M A P .
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Lo que costará siete millones

SE INFORMATIZARAN 
LAS BIBLIOTECAS

LA O .M .I.C . DETECTA  
IRREGULARIDADES  

EN ALGUNAS AGENCIAS 
IN M O B IL IA R IA S

Las bibliotecas de Torrejón se informatizarán La OMIC ha investigado este año las inmobiliarias

En una comisión informa
tiva celebrada recientemente 
se aprobó la informatización 
del servicio de bibliotecas de 
Torrejón de Ardoz, cuyo cos
te ascenderá a siete millones 
de pesetas.

La reconversión tecnoló
gica se acometerá en tres fa
ses: a la vuelta de vacaciones 
se realizará un estudio de las 
necesidades y de las ofertas 
de diferentes programas in
formáticos que se realicen, en 
el año 93 se pondrá en mar
cha y en 1994 el público po
drá hacer uso de éf.

La informatización se aco
meterá en primer lugar en las 
bibliotecas Federico García 
Lorca y en Enrique Tierno 
Galván, pues son las que tie
nen un mayor volumen de li
bros y atienden a una pobla
ción más numerosa. Por con
tra, la biblioteca Gabriel Ce- 
laya, enclavada en el barrio 
Las Fronteras, dado que tan 
sólo cuenta con 5.000 volúme
nes, no se encuentra recogida 
en este proyecto.

Según declaró la bibliote-

caria Paloma Vallejo: "en esta 
zona primero debemos asen
tarnos. El problema de anal
fabetismo es muy grande por 
lo que es necesario llevar a 
cabo una política educativa 
antes que introducir los orde
nadores".

■  RAPIDEZ Y AGIUDAD

Cuando se haya instalado 
el programa informártico ca
da persona podrá buscar el li
bro que desee desde la panta
lla del computador sin tener 
que mirar en los ficheros.

La informatización de los 
30.000 volúmenes que exiten 
repartidos en las bibliotecas 
supondrá, en opinión de Va
llejo, "una mayor rapidez, agi
lidad y reducción de esfuer
zos en la prestación de este 
servico cultural".

Por otra parte, Vallejo 
destacó que en el mes de 
agosto permanecerán abiertas 
las salas de Federico García 
Lorca y Enrique Tierno.

C.I.

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
(OMIC) de Torrejón de A r
doz ha detectado serias irre
gularidades en la forma de 
actuar de algunas agencias in
mobiliarias de la ciudad.

Esta investigación se in
cluye dentro de la primera 
campaña que el Servicio de 
Consumo de la Comunidad 
de Madrid ha realizado en 
colaboración con nueve mu
nicipios importantes de la re
gión, entre los que se encuen
tran Torrejón y Alcalá.

Según declaró a este se
manario la directora de la 
OMIC, Pilar Martos, una de 
las principales infracciones 
que se han detectado tras el 
seguimiento de la actividad 
de 31 empresas dedicadas a 
la venta de pisos es que los 
encargados de realizar este 
trabajo no son agentes de la 
propiedad inmobiliaria por lo 
que incurren en una acción 
de "piratería".

Además, se ha descubier
to que estos "piratas" y otros 
que no lo son realizan opera
ciones que están prohibidas 
por la ley, como es el sobre
precio de los pisos. Esto con

siste en vender la vivienda de 
una persona por una canti
dad superior a la fijada por el 
propietario de la misma, de 
tal modo que la diferencia 
entre el precio establecido en 
un principio y al que se vende 
es dinero que se queda el su
puesto agente. Así, puede lle
gar a conseguir incluso millo
nes a costa del consumidor.

Martos manifestó además 
que otra de las irregularida
des es el uso de publicidad 
que induce a error, aprove
chándose de la desinforma
ción de las personas que re
quieren sus servicios.

La directora de la OMIC 
explicó que se han previsto 
aplicar unas duras sanciones 
económicas. Las cantidades 
que pagarán los autores de 
las infracciones oscilan entre 
las 150.000 pesetas de mínima 
por carecer de licencia de ac
tividad económica y los dos 
millones y medio -multa má
xima que se puede aplicar- en 
casos de obstrucción a la ins
pección o de empresas que 
no estén registradas en el Co
legio de Agentes de la Pro
piedad Inmobiliaria.

C.I.
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EMPRESA CONSTRUCTOR,

TORREJON DE ARDOZ (Polígono El Juncal y El Arrope)
Esto que Vd. ve son... PISOS DE LUJO
MEMORIA DE CALIDADES

llll/SOLADOS Y ALICATADOS. SUELOS: Salón,hall da entrada, co
cina y baños en MARMOL crema marfil. Suelos de habitaciones y pasi
llos en PAQUET DE ROBLE formato 00x7, rodapié del mismo material. 
PAREDES: de baños y cocinas en GRES grande de gran diseño, uno 
de los baños totalmente terminado en MARMOL crema marfil, inclu
yendo la endimera del lavabo.

¡V/ AISLAMIENTOS. FACHADA: Cámara de poliestireno 5 cm, pro
yectado. Separación entre viviendas, doble tabiqwue con cámara de 
poliestireno excluido 5 cm. Aislamiento anti ruidos e hueco de ascen-

POLIGONO EL JUNCAL Y EL 
ARROPE (entre Las Avda. de la 

Constutción y la Avda. de M adrid)

VISITE PISO PILOTO 
Se sorprenderá gratamente

“,y baian“ INFORMACION Y VENTA: Tel. 671 48  80
(En el próximo número seguiremos Informando más detalles de. estas JOYAS DE PISOS)

EL CONCEJAL RAFAEL PAREJA, 
GUARDAESPALDAS DE GUERRA, 
FOTOGRAFIADO POR «EL MUNDO"»
"El concejal socialista de Seguridad 

de Torrejón de Ardoz, Rafael Pareja, 
que hace unas semanas ocupó la aten
ción de los medios informativos por la 
sentencia de un juzgado sevillano a 
cinco días de arresto menor y a 43.000 
pesetas de multa por propinar una pa
liza a un fotógrafo del diario "El Mun
do" cuando actuaba como guardaes

paldas del vicesecretario del Partido 
Socialista Obrero Español, Alfonso 
Guerra, sorprendía de nuevo hace dos 
semanas al aparecer en la misma ocu
pación y para la misma figura política 
en una fotografía que, también, repro
ducía el periódico para el que trabaja 
el fotógrafo agredido. Pareja ya fue fo
tografiado en otra ocasión.

SE PUBLICA EL 
SEGUNDO NUMERO DE 
LA REVISTA MUNICIPAL

La revista municipal de Torrejón de 
Ardoz, Plaza Mayor, ha sacado en este 
mes el segundo número desde que inició 
su nueva andadura bajo la coordinación 
del actual jefe de prensa, Ignacio More
no.

La publicación, que se ha centrado 
en esta ocasión en las fiestas populares 
que se celebraron hace dos semanas, po
co a poco va incrementando sus página y 
modificando su formato: "son unos pri

meros pasos que están sirviendo para 
afianzarnos entre la población", dijo Mo
reno.

LLAMAMIENTO A LOS 
AFECTADOS POR LA

QUIEBRA DE CARTERA 
MONTAÑESA

Un vecino de Torrejón incluye esta 
semana en la sección 15 de anuncios gra
tuitos de este semanario un mensaje a to
dos los afectados por la quiebra de Car
tera Montañesa con bonos en su poder.

Todas aquellas personas que se en

cuentren en esta situación podrán diri
girse a la oficina de la OMIC en Torre
jón, con su documentación, a fin de con
tactar con otros afectados para poder es
tudiar las posibles acciones a tomar con
juntamente.

Según declaró a este semanario la di
rectora de la OMIC, Pilar Martos, "nos 
encontramos ante un pequeño Ibercop". 
Los afectados por esta quiebra son pe
queños inversores que comparon bonos 
por valor de un millón o más al banco 
Santander, y, cuando quisieron venderlos 
porque les daban pocos intereses, les 
convencieron para que no lo hiciesen. Fi
nalmente, se produjo la quiebra.

NO SE RESPETO EL DIA 
DE ATRACCIONES 

GRATUITAS

Con motivo de la semana de fiestas 
de Torrejón de Ardoz, el Ayuntamiento 
aprobó que el sábado día 20 de junio to
das las atracciones mecánicas y espectá
culos costarían el 50 por 100 de su precio 
normal. Esta decisión no fue respetada 
por los feriantes, según confirmó a este 
semanario fuentes municipales. Estas 
mismas fuentes explicaron que el motivo 
de la suspensión fue el mal tiempo que 
reinó en ese día, provocando graves pér
didas económicas a los propietarios de 
las atracciones.
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Julián Herrero, entrenador del Pennzoil Marsanz

«CUANDO PASEN UNOS PARTIDOS LOS 
AFICIONADOS SE OLVIDARAN DE PAULO»

Por fin  el Pennzoil Marsanz ha 
conseguido coronar el trabajo 
de muchos años a la manera 

de los grandes campeones: con un tí
tulo. La Copa de la Liga no se le es
capó esta vez ante el Segó de Zara
goza a diferencia de la pasada tem
porada, cuando en las últimas déci
mas de segundo vio como el Cajato- 
ledo se la arrebató.

El triunfo fue celebrado la pasa
da semana por todo lo alto en la 
Plaza Mayor de Torrejón de Ardoz, 
donde se congregaron miles de afi
cionados para felicitar a su ídolos, 
quienes les brindaron desde el bal
cón del Ayuntamiento la Copa de 
campeones.

Nadie quiso perderse la fiesta 
deportiva. Los jugadores, la directi
va, el entrenador, el alcalde, José 
Pina, y demás miembros de la Cor
poración municipal, se pusieron sus 
mejores galas y entre canapé y tra- 
guito de refresco disfrutaron de una 
velada de enhorabuenas y apreto
nes de mano.

Julián Herrero, técnico del equi
po, se mostraba orgulloso de que el 
fútbol sala en Torrejón haya calado 
tan hondo, convirtiéndose en el de
porte rey.

-¿Pocos equipos pueden presumir 
de tener una afición tan fiel y apasiona
da?

-No cabe duda. La afición es ma
ravillosa, se ha volcado desde siem
pre con el equipo y lo que ha pasa
do hoy aquí en pocos sitios lo ha
cen.

-¿Cree que el Pennzoil tiene las su
ficientes tablas para lograr el campeo
nato de liga?

-Nosotros tenemos nivel para 
ganar la liga y si este año no lo he
mos conseguido ha sido por mala 
suerte. Pero no lo digo por decir, si
no que lo hemos demostrado elimi
nando en la Copa de la Liga al In-

Julián Herrero

terviú, al Pozo, al Cajatoledo y a un 
"superSego" que en la final dio la 
cara totalmente.

-Tras eliminar en rondas preceden
tes al Interviú y al Pozo de Murcia, 
¿cómo es que se tuvo que llegar a los 
penaltis frente a un equipo "inferior" 
como el Segó?

-Ten en cuenta que saber que 
eres superior supone una mayor 
responsabilidad y los nervios termi
nan pasando factura. Pero en los 
penaltis es cierto que supimos ha
cer las cosas bien.

-¿Cree usted que al Pennzoil se le 
puede considerar el Atlético de Madrid 
dd fútbol sala por ser también un 
equipo luchador, pero que no gana tí
tulos, si exceptuamos la Copa de la Li
ga?

-No creo que se pueda decir és
to. Yo comparo al Pennzoil Mar
sanz con el Pennzoil Marsanz. En 
fútbol sala, pienso que somos de los 
cuatro primeros de España y el me
jor de los equipos que hace espec
táculo.

-¿Los artífices de que el público de 
todos las canchas ansien ver al Mar
sanz por su juego espectacular han si
do fundamentalmente los tres brasile
ños?

-No cabe duda que Paulo Ro
berto, Celso y Richi son muy impor
tantes en el equipo, aunque no de
bemos olvidarnos de los españoles. 
Sin ellos no sería el Marsanz lo que 
realmente es.

■  LA MARCHA DE 
PAULO ROBERTO

-¿La marcha de Paulo Roberto al 
Redislogar Cotransa de Costada va a 
influir negativamente en el equipo?

-Negativamente pienso que no 
porque traeremos a otro jugador. 
Lo que ocurre es le echaremos de 
menos, ten en cuenta que yo fui la 
persona que lo trajo a España y he 
estado cuatro años con él. Supongo 
que a la gente, una vez pasen los 
primeros partidos y si se obtienen 
buenos resultados, se le olvidará 
pronto.

-¿Va a haber algún fichqje impor
tante como sustituto de Paolo?

-Ya hemos fichado a Luciano y 
ahora vamos a traer otro brasileño. 
Luego, dependiendo de la gente 
que se nos quede, ficharemos un ala 
o un pivot.

-¿Qué meta tiene el Pennzoil para el 
año que viene?

-Ser campeón de liga y revalidar 
y luchar por la Copa.

-¿Qué significado ha tenido para 
usted conseguir la consecución de la 
Copa de la Liga?

-Se trata de una hazaña impor
tante pues hemos dado el broche de 
oro a una temporada en la que por 
juego y por todo, nos lo hemos me
recido.

Celia Iglesias/Antonio R. Naranjo
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En el pabellón Ruiz de Velasco

TORNEO INTERNACIONAL DE ESPAÑA 
MASCULINO Y FEMENINO DE BALONMANO

Maruja Sánchez, fue proclamada mejor jugadora del Torneo

El pasado fin de semana, días 3, 4 y 5 
de julio se celebró en el Pabellón Ruiz de 
Velasco de Alcalá de Henares el Torneo 
Internacional de España, donde se con
memoraba el cincuenta aniversario de la 
fundación de la Federación Española de 
Balonmano.

El comité de honor de este Torneo 
estuvo presidido por Su Alteza Real El 
Príncipe de Asturias, Joaquín Leguina, 
Javier Solana, Florencio Campos, Javier 
Gómez Navarro, Jaime Lissavetzky, Ra
fael Cortés Elvira, Manuel Gala, Jesús 
López Ricondo y Juan Carlos Blanco 
Temprano.

Por su parte, en el comité organiza
dor estuvo presidido por el concejal de 
deportes del Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, Jesús Domínguez Lazo y como 
vocales, José Aguila, presidente de la Fe
deración Madrileña de Balonmano, 
Eduardo Barrera, director gerente de la 
Ciudad Deportiva Municipal, Félix Mo
reno, presidente del Juventud Alcalá, 
Manuel Meléndez, secretario técnico de 
la Federación Española de Balonmano, 
Jaime Ñuño, coordinador de actividades 
deportivas de la Ciudad Deportiva Muni
cipal, Fernando Gil, responsable de de
portes de la Universida de Alcalá de H e
nares, José Carlos Garralón, secretario 
general del Juventud Alcalá, Jorge Alva

ro, entrenador del Juventud Alcalá, Ma
ría Teresa Solis, de la Federación Espa
ñola de Balonmano e Inocencio Agustín 
Alda, delegado zonal de la Federación 
Madrileña de Balonmano en Alcalá de 
Henares.

Hubo dos categorías: la masculina y 
la femenina. En la masculina participa
ron cuatro selecciones: España, Islandia, 
Noruega y Portugal y por parte fémina 
España, Noruega y Portugal. Los parti
dos de la selección española fueron re 
transmitidos por TVE- 2. En el aspecto 
negativo comentar que la gente no acu
dió al pabellón alcalaíno como se espera
ba ante un evento internacional como és
te.

Los resultados finales fueron los si
guientes, en categoría masculina: España 
19 Islandia 18, Noruega 20 Portugal 12, 
Porgugal 18 España 26, Islandia 19 No
ruega 21, Islandia 30 Portugal 22 y Espa
ña 23 Noruega 26.

Los colegiados de esteTorneo fueron 
los españoles Gallego y Lamas, los ale
manes Thomas y Thomas y los suecos Jo
hansson y Kjellqvist. Los alemanes no es
tuvieron a la altura de las circunstancias 
realizando penosos arbitrajes.

En cuanto a mujeres los resultados 
fueron: España 28 Portugal 14, Portugal 
11 Noruega 23 y España 20 Noruega 23.

Por tanto, Noruega tanto en hombres 
como mujeres se proclamaron campeo
nes absolutos de este Torneo Internacio
nal disputado en Alcalá de Henares.

■  SIN CONVENCER

En el primer partido disputado por 
España en este torneo, ante la selección 
islandesa, los hombres de García Cuesta 
vencieron con notables problemas por un 
solo gol: 19-18. Fue un partido totalmen
te disputado e igualado hasta el final del 
encuentro, terminando el primer tiempo 
con un empate a 10 goles.

En el segundo tiempo, García Cuesta 
realizó notables cambios en su equipo, 
entrando en cancha, Paré, Etxaburu, Se
rrano, Fort y Barbeito, pero éstas varia
ciones no significaron un cambio positivo 
en la selección española. Sin embargo, 
con el paso de los minutos España, fue 
poco a poco superando a los islandeses 
aunque no consiguieron en ningún mo
mento abrir ninguna brecha en el marca
dor. Gracias a los fortísimos lanzamien
tos de Urdangarín y las paradas de Fort, 
España consiguió al final del encuentro 
la victoria aunque sólo por un gol: 19-18. 
Destacar en el bando islandés a Bjarna- 
son y a Jonasson que consiguió seis go
les.

Contra Portugal, España no tuvo nin
gún tipo de dificultades para vencer en 
este partido. El resultado final fue de 26- 
18 para los de Cuesta. A pesar del domi
nio hispano, el juego no fue bueno y los 
portugueses no se amilanaron en ningún 
momento, luchando por todos los balo
nes destacando Antonio Resende.

En el último partido disputado por 
España y que supuso la gran final de este 
Torneo Internacional, los discípulos de 
García Cuesta cayeron derrotados ante 
el cuadro noruego. Esta selección fue 
muy superior durante todo el encuentro 
ante los españoles. En el primer tiempo, 
se vio un balonmano ofensivo, con una 
sucesión de goles por parte de las dos se
lecciones, con una media de un gol por 
minuto. En los últimos minutos de este 
primer período, los noruegos consiguie
ron distanciarse en el marcador y abrir 
una pequeña diferencia de 5 goles, aca
bando el primer tiempo en 11-16.

En el segundo tiempo, Cuesta alineó 
a Cabanas, Grau y Bolea. La tónica fue 
la misma que en el primer tiempo, los es-
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Meló, capitán de España

pañoles no pudieron con la férrea defen
sa nórdica, con un guardameta Fosseng 
que estuvo bastante acertado. Noruega 
fue completamente superior a España y 
mereció, sin ninguna duda, ser campeón 
de este torneo internacional.

En cuanto a la categoría de féminas, 
España tuvo su primer partido ante el 
cuadro de Portugal. Como sucedió en 
hombres, Portugal fue la comparsa de 
este torneo’y han demostrado estar a 
muchos años del balonmano de élite. Es
te partido abrió este torneo y las chicas 
de Paco Sánchez demostraron ser muy 
superiores a las lusitanas ante no más de 
200 espectadores.

Por España destacó Ugartemendía 
con 6 goles y Dolores Ruiz de Asín, en el 
bando portugués las mejores jugadoras 
fueron Paris con 6 goles y Rocha con 4. 
Un partido sin historia, España venció 
por 14 goles de diferencia: 28-14.

España ante Noruega se jugaron lo 
que era la final del torneo en mujeres y 
las nórdicas vencieron por tres goles: 20- 
23. Fue un gran partido disputado por 
las españolas donde siempre estuvo igua
ladas con las noruegas, venciendo en el 
primer tiempo por un sólo gol: 10-11. 
Las chicas de Paco Sánchez realizaron 
una gran defensa, sintiéndose perjudica
das por la labor de los colegiados alema
nes Thomas y Thomas no señalando va
rios pasivos a las jugadores del combina
do noruego.

En el segundo tiempo, las noruegas 
se impusieron gracias a su técnica y a su 
envergadura física, con una excelente de-

Ignacio Urdangarín

fensa, destacando la jugadora número 18 
Eftedal y a la número tres Hognes.

■  "CENTENARIOS"

Los mejores jugadores de este Tor
neo Internacional según los medios de 
comunicación que allí nos dimos cita 
fueron Ignacio Urdangarín, de 24 años, 
jugador del F.C. Barcelona, 1,97 metros 
de altura y 39 partidos jugados con la se
lección española y Maruja Sánchez, por
tera del combinado español, del Club 
Leganés- Alcampo, de 22 años, 1,71 me
tros de altura, 85 veces internacional.

Dolores Ruiz de Asín recibió antes 
del partido ante Noruega un ramo de 
flores para conmemorar su partido nú
mero cien con la selección española. 
Pertenece al igual que Maruja Sánchez 
al Leganés-Alcampo, mide 1,64 metros.

Lorenzo Rico ante Noruega jugó el 
partido número doscientos con la selec
ción española, jugador de una larga tra
yectoria en el balonmano español, vis
tiendo los colores de los dos equipos 
más importantes del balonmano español: 
At. Madrid y F.C. Barcelona. Nació un 
17 de enero de 1.962 y mide 1,85 metros 
de altura. Tras el partido ante Noruega, 
se hizo entrega de una placa, y al no po
der aguantar la emoción y las lágrimas se 
marchó al vestuario totalmente emocio
nado. Sin duda, Lorenzo será un baluar
te importantísimo para nuestra selección 
de cara a Barcelona 92.

Luis Cambil

LIBRE
DIRECTO

TENEMOS
PRESIDENTE

Luis Cambil

Por fin se celebraron las eleccio
nes al Alcalá. Demasiado tarde, qui
zás, para configurar un equipo en 
condiciones, ya que sería lamentable 
e imperdonable que con lo que ha 
costado ascender, se pierda la cate
goría por no hacer las cosas bien.

Las elecciones con los estatutos 
en la mano, se deberían haber cele
brado, tres meses antes de que termi
nara el mandato, es decir en abril y 
no en julio como se ha hecho. Ahora, 
es mucho más complicado encontrar 
jugadores de cierta valía para estar 
en la segunda "B".

Ríos y sus hombres deben tener 
un voto de confianza, que ya lo han 
tenido en las urnas, por parte de to
dos los socios del Alcalá y esperar 
como todo el mundo espera, que tra
bajen por el bien de la entidad, como 
en repetidas ocasiones Fernández 
Ríos ha comentado, que lo más im
portante es la Real Sociedad Depor
tiva Alcalá.

La otra de la cara de la moneda 
es un García Rojas que se mostraba 
tranquilo tras el conocimiento de los 
resultados finales, pero como todo 
buen perdedor algo enrabietado y 
buscando tres pies al gato, diciendo 
que no ha habido tiempo suficiente 
para que los socios se enteraran de 
que las elecciones se iban a celebrar 
este pasado sábado, lo lamentable es 
que si las cosas se hubieran hecho 
bien, las votaciones se tendrían que 
haber realizado en abril y entonces 
los socios hubieran tenido tiempo pa
ra enterarse.

Y si las cosas se hubieran hecho 
bien por García Rojas no hubiera si
do necesario una impugnación por 
parte de Fernández Ríos, ya que es 
lamentable que el ex-presidente no 
hubiera presentado una cosa tan ele
mental en cualquier votación como 
es un programa electoral o la presen
tación de las firmas de las personas 
que iban a acompañarle en su junta 
directiva.

Enhorabuena, Señor Ríos y mu
cha suerte.
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Dobló en votos al otro candidato, García Rojas

LUIS FERNANDEZ RIOS, NUEVO 
PRESIDENTE DE LA R.S.D. ALCALA

390 socios votaron en las elecciones del Alcalá

E f  / pasado sábado 4 de ju lio  se cele- 
*-^braron, por fin , las elecciones a la 

presidencia de la R.S.D. Alcalá en la sede 
social del club, callejón de Santa María, 
s/n, con un horario desde las 10 de la m a
ñana hasta las 3 de la tarde.

Alrededor de las cinco menos cuarto, 
ya se supieron los resultados finales: de 
los 1.120 socios con derecho a voto, sólo 
lo hicieron 390 y de éstos 265 votaron a 
Luis Fernández Ríos, 125 a José G arda 
Rojas y un voto nulo. Dentro de estos 390 
votos, 93 fueron por correo, aunque se 
recibieran 122, pero 29 fueron nulos.

Luis Fernández Ríos barrió en las ur
nas al ex-presidente, doblándolo en votos 
y consiguiendo una mayoría aplastante 
sobre el otro candidato.

Como ustedes bien saben, en un prin- 
cipio las elecdones al Alcalá debieron 
celebrarse ya no el pasado sábado 27 de 
junio, sino en el mes de abril como esti
pulan los estatutos, es decir tres meses 
antes de que expirara su mandato. Sin 
embargo, el presidente por entonces, 
García Rojas, retrasó el período electo
ral para proseguir con las reuniones per
tinentes con la Universidad de Alcalá de 
Henares, sobre el tema de la sede sodal 
del club complutense.

El pasado sábado 27 de junio no se 
produjeron las votaciones a la presiden
cia alcalaína, por la impugnación de Luis 
Fernández Ríos sobre la candidatura de 
García Rojas, por irregularidades en la 
presentación de la documentación. El 
jueves 25 la comisión jurídica del deporte 
de la Comunidad de Madrid estipuló que 
las irregularidades o "vicios" presentadas 
en la candidatura del ex-presidente ya 
fueron subasanados y se hizo oficial que 
las elecciones al Alcalá fueran este pasa
do 4 de julio.

García Rojas en un período de 24 ho
ras presentó su candidatura con la firma 
necesaria de autorización de las personas 
que le acompañarían en su candidatura 
como integrantes de la junta directiva y 
sobre todo y más importante un progra
ma electoral, hecho que no hizo en su 
momento.

■  TENSION

Antes de que se supieran los resulta
dos definitivos, hubo un momento de 
cierta tensión dentro del bar de la R.S.D. 
Alcalá más conocido como el Gran Me
són, entre dos ex-presidentes, el que lo 
fuera en los últimos cuatro años García

Rojas y otro que ya lo fue hace bastante 
tiempo, José María Benedicto. Entre los 
dos surgieron una discusión acalorada 
que no llegó en ningún momento a nada 
más.

Por su parte, José M aría Benedicto 
comentó que el no estaba de acuerdo en 
que las elecciones se celebraran en el 
mes de julio, ya que es una fecha muy 
tardía para confeccionar un equipo acor
de con la categoría y no daba tiempo a 
que la nueva junta directiva, sea quien 
sea el candidato, para trabajar. Así mis
mo, el ex- presidente hizo público que su 
voto fue para Luis Fernández Ríos, ya 
que no estaba de acuerdo con la gestión 
realizada en los últimos cuatro años por 
García Rojas. También aseguró que Ríos 
le pidió que tomase parte en su junta di
rectiva, hecho que no pudo hacer efecti
vo por falta de tiempo.

■  SEGUN ROJAS: "HE RECIBIDO 
PUÑALADAS POR DETRAS 

DE FERNANDEZ RIOS"

Tras conocerse los resultados finales, 
García Rojas hizo estas valoraciones: 
"cuando el jueves pasado me enteré por 
un telegrama de que las elecciones se 
iban a celebrar este sábado, mi opinión 
es que no procedía, hay que informar a 
los socios y es lamentable de que de los 
1.200 socios sólo hayan votados 390, y 
muchos no lo hayan hecho porque no sa
bían cuando eran las elecciones. Pero lo 
voy a aceptar, por respeto a la entidad, 
porque tiene que trabajar de cara a la 
próxima temporada y doy mi enhorabue
na a las personas que han salido votadas 
y yo doy un voto de confianza porque 
creo que van a trabajar lo mejor posible 
y defender a esta entidad".

"Lo que sí les pido es honradez, tra 
bajo y seriedad. Yo no estoy nervioso, es
toy alegre porque espero que ellos ten
gan tiempo para trabajar, yo tenía mi 
equipo hecho y espero que cuenten con 
él, ya que es el mejor para la entidad y 
espero que la próxima temporada siga
mos en segunda división B, con sacrifi
cio. Quiero decirles que tienen una per
sona, como García Rojas y unas perso
nas que me rodean, que les van a hacer 
un seguimiento porque quieren al Alca
lá. Yo no he nacido en Alcalá, pero me
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debo al Alcalá, yo no he votado por co
rreo, además pienso que en 24 horas no 
da tiempo para votar por correo, es un 
fraude, una injusticia. Esta mañana del 
sábado me han llamado muchísima gente 
por teléfono que estaban de vacaciones 
me preguntaban cuando se celebraban 
las elecciones".

■  "ME HAN DEFRAUDADO"

"Me han demostrado el noventa por 
ciento de la Mesa electoral que me han 
defraudado y ellos lo saben. Yo tengo un 
escrito del presidente de la Mesa Electo
ral, haciéndose queja de otros miembros 
de la Mesa, pero lo voy a utilizar, porque 
no quiero que se peijudique al Alcalá, en 
el sentido de que cuando están en esta 
mesa, ha tenido información del proceso 
electoral una parte y yo no he tenido nin
guna. Yo voy a colaborar con la entidad 
en lo que sea y yo voy a aceptar las vota
ciones, voy a seguir siendo socio del A l
calá hasta la muerte".

"Lo que tengo muy claro es que exite 
un tema personal, con Luis Fernández 
Ríos, no se escapa ni con alas personal
mente. Durante mi mandato me han que
rido peijudicar, pero no me preocupa 
porque tuve personalidad y oficio para 
salir adelante. Mientras tenga, no voy a 
exigir a la entidad, pero las personas me 
tienen que venir de cara, he recibido pu
ñaladas por detrás de Luis Fernández 
Ríos, como llamadas telefónicas, falseda
des, escritos falseando su personalidad. 
Yo voy a defender a la entidad, con el 
nombre de oposición.

"Yo he estado cuatro años y que los 
cuatro años que tienen de mandatos es
tas personas que han salido elegidas, 
cumplan con su deber como se merece la 
entidad. Tengo la satisfacción de que en 
esta temporada han estado trece chicos 
de la ciudad, hemos subido de categoría".

■  FERNANDEZ RIOS: 
"PARTIMOS DE CERO'

En la otra cara de la moneda, nos en
contramos al nuevo presidente del Alca
lá, Luis Fernández Ríos que nos comentó 
lo siguiente: "estoy sátisfecho más que de 
los resultados finales, por la participa
ción de la gente mayor del Alcalá, de los 
socios más antiguos. Estoy también satis
fecho porque han votado un 40% de los 
socios con derecho a voto, a pesar de la 
premura con la que se estableció que es
te pasado sábado se celebrasen las vota
ciones y la poca y mala información que 
se dio a los socios ya que se dijo por ahí 
que hasta octubre Rojas seguía siendo 
presidente del Alcalá, cosa falsa. Incluso 
mucha gente que me avaló con sus firmas 
no pudieron votar porque no se entera
ron, es decir que con esta gente y con la 
que me han votado, puedo decir que un 
60% de los socios del Alcalá me confir
man como presidente del Alcalá".

"Ahora es una carga y no un cargo, 
 ̂ mos a empezar de cero y lo primero 

que vamos a hacer es una auditoria, para 
saber las cuentas reales que tiene el Al
calá, habrá unas deudas que afrontar y 
realizaremos desde este pasado lunes 
una nueva contabilidad, peseta que entre

se indicará de donde viene y peseta que 
sale se dirá donde va. Nuestro deseo es 
que al final de año, el Alcalá cuente con 
2.000 socios, es importante recuperar a 
los socios que se marcharon en estos últi
mos años".

"Para ser un buen presidente lo im
portante es no tener ni idea de fútbol, a 
pesar de que yo he jugado al fútbol y en
trené a un equipo. El problema de los di
rigentes de ahora es que todos se creen 
seleccionadores nacionales. Para llevar 
el tema deportivo, conseguiré una perso
na que sepa de fútbol y nos asesorará so
bre los fichajes posibles, jugadores que 
nos interesan, entrenadores, será como 
un director deportivo gerente al estilo de 
Fernández Trigo en el Real Madrid, y 
que será una persona diferente al entre
nador".

"Mantendré una reunión lo más pron
to posible con el actual entrenador, Juan 
Clemente, ya que la junta directiva y yo 
queremos que siga dirigiendo el equipo".

En cuanto a las acusaciones sobre un 
enfrentamiento personal con el ex-presi- 
dente García Rojas, Luis Fernández 
Ríos no quiso entrar en ningún tipo de 
polémicas, argumentando que no merece 
la pena, lo imporante es trabajar por la 
sociedad.

El tema principal por el que se va a 
encontrar Ríos además de preparar la 
nueva plantilla, es la organización del 
Trofeo Cervantes: "es quizás el más ur
gente, tenemos dos o tres opciones muy 
importantes y creo que no va a haber 
ningún problema para que esta edición 
sea seria".

Luis Cambil


